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Freitas defende projeto 
que autoriza uso de gás 
de cozinha em motores 
em geral

O Tribunal de Justiça de Minas Gerais re-
cebeu ontem, a concessão do Alvará de Cons-
trução, a título provisório, para a execução de 
obras do Novo Fórum da Comarca de Montes 
Claros, localizado na Av. Dr. Adão Múcio de 
Resende Prates, nº 10, no bairro Ibituruna, 
conforme documento assinado pelo prefeito 
Humberto Souto. 

As entidades classistas do Norte de Minas, 
lideradas pela Sociedade Rural de Montes Cla-
ros, apresentou ao Governo Federal, Senado 
Federal, Câmara dos Deputados e Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais, a necessidade 
de não aprovação das regras de repasses dos 
Fundos Constitucionais, constantes na Medida 
Provisória 1052. 
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deputado Gil 
Pereira: “anel 
Rodoviário de 
Montes claros 
é realidade 
agora”

O deputado estadual Arlen 
Santiago comemora a divulga-
ção do resultado da seleção do 
Alô Minas, programa criado pela 
Secretaria de Estado de Planeja-
mento e Gestão (SEPLAG), com 
o objetivo de promover inclusão 
tecnológica e integração regional. 
O parlamentar explica que só foi 
dado andamento à questão após a 
realização de uma terceira concor-
rência pública, já que, em outras 
duas, nenhuma operadora de tele-
fonia móvel demonstrou interesse 
em participar da iniciativa. Diante 
disso, o Governo do Estado revi-
sou o edital e promoveu incenti-
vos fiscais para tornar o processo 
mais atrativo.

Pirapora vacina pessoas 
com 18 anos contra a 
covid nesta semana 

TJMG recebe alvará 
provisório para 
construção do Fórum 
em Montes claros

arlen Santiago comemora conclusão 
de edital do alô Minas

DIVULGAÇÃO

entidades do Norte de 
Minas pedem rejeição de 
medida provisória 1052

Montes Claros, quarta-feira 18 de Agosto de 2021 - R$ 1,50
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Histórica demanda em razão da insegurança para as pessoas que 
usam os trechos das rodovias (BRs 135 e 251), além dos entraves ao 
desenvolvimento econômico regional, o sonhado Anel Rodoviário de 

Montes Claros se torna realidade agora. Graças à luta parlamentar tra-
vada pelo deputado Gil Pereira, sua conclusão significará vitória não 
somente para a cidade, segundo entroncamento rodoviário do país, 

mas para todo o Norte de Minas. Divididas em duas fases, as obras 
estão orçadas em cerca de R$ 180 milhões, com previsão de início da 
primeira etapa em março de 2022.

Santa Casa de Montes Claros realizou na sex-
ta-feira (14), uma Missa em Ação de Graças para 
homenagear e celebrar os dois anos de funciona-
mento da Unidade Santa Teresa de Calcutá - Uni-
dade AVC. A celebração aconteceu na área de con-
vivência Dr. Paulo Denucci e foi conduzida pelo 
capelão da capela da Santa Casa, padre Ildomar 
Pereira.  O momento contou com a participa-
ção dos vários colaboradores da instituição, 
membros da diretoria, da provedoria, pacien-
tes e acompanhantes. 

Santa casa realiza missa 
em ação de graças

Em entrevista ao podcast Abrindo 
o Jogo, da repórter da Itatiaia Edilene 
Lopes, o senador Carlos Viana (PSD) 
afirmou que será candidato ao governo 
de Minas Gerais em 2022. Ele disse ain-
da que poderá mudar de partido caso o 
PSD decida pela candidatura do prefeito 
de Belo Horizonte, Alexandre Kalil. Es-
tou disposto a concorrer ao governo do 
Estado, não vim para a política para me 
acomodar e vamos analisar o partido.

Carlos Viana afirma que será candidato ao governo 
de Minas Gerais DIVULGAÇÃO

HUDSON BRAZIL

Cotação Dólar - real

R$ 5,30

Cotação eUrO - real

R$ 6,20

Gasolina

R$ 6,19

Diesel comum etanol 

R$ 4,89 R$ 4,49

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 29º
Min. : 15º
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O mundo não saiu ileso das mu-
danças provocadas pela pandemia da 
Covid-19, é claro, e agora especialis-
tas vêm tentando entender e explicar 
qual cenário podemos esperar para o 
futuro. Meu trabalho é conectar pes-
soas e empresas de dentro do Vale do 
Silício e, frequentando esse ambiente 
fervilhante de inovação, tecnologia e 
ciência, venho notando também que 
as alterações sociais e econômicas 
causadas pela pandemia já começam e 
vão afetar cada vez mais nossas peque-
nas atividades do cotidiano e mínimos 
hábitos do dia a dia.

De 2020 até agora, o mundo ficou 
mais preso em casa, frequentou me-
nos as ruas e socializou pouco. Assim, 
as lojas, bares e restaurantes tiveram 
que inovar em suas tecnologias para 
entrega, por exemplo. A moda acom-
panhou o fenômeno: as roupas fica-
ram mais sóbrias e confortáveis, afinal, 
passaram a ser usadas para outros fins.

Mas agora, aos poucos as coisas re-
tornam ao que a gente conhecia. Por 
aqui, no Vale do Silício, a máscara já 
não é obrigatória e o mundo parece 
mais com o anterior. O que vemos, em 

todas as áreas e o tempo todo, é que 
esse período de pandemia, é claro, le-
vou a uma mudança profunda de pa-
radigmas em quase todos os aspectos 
da vida, inclusive nas pequenas coisas, 
que podem passar despercebidas. A 
mudança para o home office dos pro-
fissionais, por exemplo, impactou até 
o mercado de sapatos, pois ninguém 
mais viu necessidade de usar certos 
tipos de calçados como saltos. Ou os 
cosméticos, como maquiagem. De 
casa, para que usar essas coisas? Há 
uma pequena revolução de hábitos e 
costumes acontecendo, estamos real-
mente reconfigurando nossas rotinas.

Tudo isso só foi possível porque 
as mentes pensantes do mundo pre-
cisaram buscar inovação. A gente 
acompanhou isso com as vacinas, por 
exemplo, a capacidade do homem 
de inovar a partir de conhecimento e 
pesquisa, mas esse impulso não ficou 
apenas na ciência médica, mas em 
tudo. Na tecnologia para nos servir. 
Nas artes para entreter. Na moda para 
nos sentirmos melhor com a nossa 
própria pele durante o isolamento e 
trabalhando de casa. Tudo mudou e a 

pandemia nos mostrou como inovar é 
necessário.

E todas essas pequenas revoluções 
vão levar a uma outra mudança fun-
damental: a nossa aproximação ainda 
maior com a tecnologia e a inovação. 
Neste novo normal os avanços vão 
chegar cada vez mais rápido no dia a 
dia das pessoas, já que a ideia é que 
não há mais tempo a perder. A própria 
população agora já sabe que não po-
demos mais prever o dia de amanhã 
com tanta certeza, então, vão exigir, 
buscar e querer soluções cada vez 
mais rápidas, eficientes e personaliza-
das. Com isso, listei algumas tendên-
cias que venho observado ao navegar 
pelas empresas e pessoas que com-
põem o Vale do Silício e vão ditar os 
rumos da inovação. Precisamos estar 
atentos e preparados já que o tal novo 
normal é o futuro de fato.

TransporTes - Tecnologia que 
vem desenvolvendo vários tipos, des-
de carros drones , trens supersônicos, 
turismo para o espaço, frotas parti-
culares de aviões supersônicos, etc. 
Todos já estão em estado avançado de 

estudo no Vale.

InTelIgêncIa arTIfIcIal - Há 
uma busca pela substituição, agora 
cada vez mais forte, de quase tudo 
que não seja intelectual por robótica e 
inteligência artificial, coordenadas por 
códigos e máquinas. O cérebro huma-
no ficaria mais direcionado para ques-
tões estratégicas, éticas e filosóficas.

personalIzação - De tudo. 
Desde remédios com os exames rá-
pidos feitos em casa e lidos pela tele-
medicina que se desenvolve exponen-
cialmente durante a COVID-19, até a 
indústria farmacêutica, que se prepara 
para desenvolvimento de medicação 
exclusiva e entregue em casa. Mas 
também em vestuário personalizado, 
por exemplo, com espelhos inteligen-
tes e mundo 3D.

BIoTecnologIa - Estudos que 
têm permitido erradicar doenças e 
malformações embrionárias. Órgãos 
capazes de se adaptarem a organis-
mos, possibilitando estender a vida na 
Terra.

Imagine se fosse possível obter ener-
gia usando água como matéria-prima 
em substituição ao petróleo e ao gás na-
tural, reduzindo a zero a emissão de gás 
carbônico (CO2) nesse processo.  

A solução, cada vez mais viável eco-
nomicamente, é a produção de hidro-
gênio por meio da separação da água 
em hidrogênio e oxigênio pela utiliza-
ção da energia elétrica, processo conhe-
cido como hidrólise. Se essa energia ge-
rada vier de fontes limpas e sustentáveis 
como a eólica, hídrica e solar, resulta 
o hidrogênio verde, o combustível do 
futuro!

O Brasil produz 83% de sua energia 
por meio dessas fontes, que são abun-
dantes. O potencial é enorme e cons-
titui uma vantagem competitiva sem 
igual, e, também, um meio para reduzir 
drasticamente as emissões de carbono 
de modo a atingir as metas firmadas 
no Acordo de Paris, do qual o Brasil é 
signatário.

O hidrogênio é três vezes mais po-

tente que a gasolina. A sua combustão 
libera água na forma de vapor, e, por-
tanto, trata-se de uma energia limpa, 
um gás de fácil armazenamento e trans-
porte, muito flexível na sua utilização.

O uso da energia elétrica na in-
dústria da mobilidade é irreversível. 
A indústria automotiva já anunciou o 
fim do motor a combustão até o final 
desta década. O hidrogênio pode ser 
aplicado como alternativa nos casos em 
que não faz sentido usar uma bateria, 
e sim um gás ou líquido que pode ser 
armazenado em tanques, por exemplo, 
nos ônibus, trens, caminhões pesados 
e empilhadeiras. Ele também pode ser 
utilizado na siderurgia, na indústria quí-
mica, na produção de cimento, do vidro 
e da cerâmica, entre outros.

Para o Brasil, o hidrogênio pode ser 
a chave para impulsionar ainda mais 
um setor que contribui muito para a 
geração do nosso PIB, o agronegócio. O 
nosso país é um dos principais produto-
res mundiais de alimentos – não à toa, é 

chamado de celeiro do mundo. Ele é o 
quarto maior consumidor de fertilizan-
tes e importa aproximadamente 80% 
do total de que necessita.

O hidrogênio é utilizado para sin-
tetizar a amônia, base para produzir 
a ureia e o nitrato de amônia, que são 
fertilizantes amplamente utilizados 
na nossa agricultura. Se produzirmos 
hidrogênio verde sem emissão de gás 
carbônico, teremos uma matéria-prima 
de origem nacional para a produção 
desses fertilizantes, reduzindo a nossa 
dependência estratégica das importa-
ções e fortalecendo a nossa produção 
agrícola de modo sustentável.

A produção do hidrogênio verde 
ainda é cara, mas o seu custo tende a 
cair, à medida que aumentarmos a pro-
dução de energia elétrica renovável e 
avançarmos no desenvolvimento de 
processos inovativos de hidrólise com 
maior eficiência.

Atualmente, são necessários 50.000 
KWh para produzir 1.000 KG de hidro-

gênio verde, quantidade suficiente para 
abastecer 11 domicílios, com três mora-
dores cada, por um período de um ano.

A Alemanha lançou, recentemente, 
por meio do seu Ministério Federal da 
Economia e Energia, o Plano Nacional 
de Hidrogênio Verde, que constitui e re-
gula a produção, o transporte e a utiliza-
ção do hidrogênio verde, bem como as 
inovações e investimentos necessários.

Já foram investidos mais de 8 bi-
lhões de euros para a ampliação da 
produção de hidrogênio verde, o que 
representa uma economia de milhões 
de toneladas de gás carbônico.

Na Europa, estima-se um mercado 
que crie um faturamento de 800 mi-
lhões de euros por ano e que gere 5,4 
milhões de empregos até 2050.

A AHK Paraná trabalha intensamen-
te para estimular e intensificar a coo-
peração entre o Brasil e a Alemanha, 
e fomentar a produção de hidrogênio 
verde a fim de promover o progresso 
econômico sustentável.

Muito emocionado o vereador, Wilton Dias (PTB) criticou muito a Se-
cretária de Saúde, Dulce Pimenta de ter bloqueado ele nas redes sociais 
e o seu telefone para não ouvir as suas reivindicações e as criticas sobre 
a condução dos rumos que esta tendo da Covid-19. Wilton disse que é 
preciso valorizar quem está na ponta do combate da epidemia que vem 
assolando o mundo. Ele elogiou a postura e o trabalho do prefeito Hum-
berto Souto e questionou o seu colega que apresentou um projeto que 
concede o título de cidadã Benemérita da cidade a secretária de Saúde e 
pediu atenção maior para os profissionais que estão na  ponta do com-
bate da Covid-19 e disse que eles não tendo a valorização necessária. Ele 
disse ainda que não esta tendo contato com a secretaria que viro “estrela” 
e atende poucos.

 
Contabilizando prejuízos Com as

geadas

As geadas ocorridas em julho causaram prejuízos a pelo menos 24 mil 
produtores rurais mineiros, em 257 municípios. Foram afetadas produ-
ção de grãos, frutas, hortaliças, flores e as plantações de café. Pelos dados 
da Emater, as geadas afetaram mais de 30% da área plantada, com pre-
juízos para cerca de 24 mil produtores rurais. A ministra da Agricultura, 
Tereza Cristina, se comprometeu a liberar pelo menos R$ 1,35 bilhão do 
Funcafé para os produtores afetados pela geada e dará suporte aos laudos 
para que os produtores recebam seguros.

brasil reCebe mais dois milhões de 
doses da CoronaVaC

Um carregamento com mais dois milhões de doses prontas de vacina 
CoronaVac, contra a Covid-19, chegou na noite deste domingo (15) no 
Aeroporto Internacional de Guarulhos, na Grande São Paulo.

Os imunizantes enviados da China pelo laboratório Sinovac vão passar 
por um controle de qualidade feito pelo Instituto Butantan, parceiro no 
desenvolvimento da CoronaVac, antes de serem disponibilizados ao Pro-
grama Nacional de Imunizações. Segundo o secretário estadual de Saúde 
de São Paulo, Jean Gorinchteyn, com esse carregamento, são oito milhões 
de doses de CoronaVac  entregues para serem aplicadas em todo o país 
só em agosto. A previsão é de que até o fim do mês tenham sido forne-
cidas 100 milhões de doses do imunizante para distribuição em todo o 
país, conforme os contratos assinados entre o Butantan e o Ministério 
da Saúde.

patriotas são os que unem o brasil

O diálogo entre Poderes é fundamental, esse o recado do presidente 
do Senado Rodrigo Pacheco, ontem, para dar o tom que pretende manter 
em relação a intenção do presidente Jair Bolsonaro em entrar com um 
pedido de impeachment dos presidentes do Supremo Tribunal Federal, 
Luís Roberto Barroso e Alexandre de Moraes. Rodrigo Pacheco usou o seu 
Twitter para dizer que: “o diálogo entre os Poderes é fundamental e não 
podemos abrir mão dele, jamais. Fechar portas, derrubar pontes, exercer 
arbitrariamente suas próprias razões são um desserviço ao país. Portanto, 
é recomendável, nesse momento de crise, mais do que nunca, a busca de 
consensos e o respeito às diferenças. Patriotas são aqueles que unem o 
Brasil, e não os que querem dividi-lo”. Ele acrescentou que “os avanços 
democráticos conquistados têm a vigorosa vigilância do Congresso, que 
não permitirá retrocessos.”

alta no preço do etanol hidratado

A Siamig, entidade presidida por Mario Campos, apresentou um le-
vantamento dos aumentos no preço dos etanóis anidro e hidratado. Se-
gundo a entidade, os preços do combustível encerraram a última semana 
em forte alta pelo Indicador Cepea/Esalq, da USP. A maior valorização 
ocorreu no etanol hidratado, usado nos carros flex ou originalmente a ál-
cool, que fecharam a semana cotado a R$ 3,1382 o litro, contra R$ 3,0318 
o litro da semana anterior, valorização de 3,51%. Esta foi a terceira semana 
seguida de valorização do indicador. Já o anidro, usado na mistura com 
a gasolina fechou a última semana cotado a R$ 3,5733 o litro, contra R$ 
3,4655 o litro da semana de 2 a 6 de agosto, valorização de 3,11% no 
comparativo entre os dois períodos.

Soberania tecnológica e necessidade de 
recursos para o agro (Parte 2)

O Brasil dos Brasileiros não é o mesmo Brasil 
dos governantes (Parte 1)

JOÃO caRLOS MaRcHeSaN
adMiNiSTRadOR de eMPReSaS, eMPReSáRiO e 

PReSideNTe dO cONSeLHO de adMiNiSTRaçÃO da 
aBiMaQ – aSSOciaçÃO BRaSiLeiRa da iNdÚSTRia 

de MáQuiNaS

J.a.PuPPiO
eMPReSáRiO e auTOR dO LivRO “iMPOSSÍveL 

é O Que NÃO Se TeNTOu”

O esgotamento precoce do Mo-
derfrota do Plano Safra 2020/21 levou 
também a uma maior busca de crédito 
privado. Vários bancos privados am-
pliaram os negócios realizados com 
sua linha própria de financiamento 
com recursos livres, mas o campo se 
profissionalizou. Os produtores atu-
am em toda a cadeia produtiva e com 
reduzidos índices de inadimplência. 
O perfil do financiamento da produ-

ção nacional também se modificou.
Temos que ter claro, que uma 

indústria moderna e com tecnolo-
gia de ponta como é a indústria de 
máquinas e implementos agrícolas 
brasileira precisa de linhas de crédito 
adequadas para que o produtor rural 
se sinta motivado a investir na sua 
produção. De outro lado, o fabricante 
de máquinas também precisa ter asse-
gurado que a demanda será atendida 

não só com produtos capazes de su-
prir as necessidades do agronegócio, 
como também terá como contar com 
linhas de crédito favoráveis aos seus 
clientes.

Não podemos perder de vista que 
o Brasil é um dos principais fornece-
dores de produtos agropecuários em 
um planeta que demanda cada vez 
mais alimento. Espera-se que o Brasil 
seja responsável por uma grande par-

te do aumento previsto na produção 
de alimentos em razão de sua enor-
me oferta de recursos naturais e ao 
conhecimento tecnológico adquirido 
na fabricação de máquinas e imple-
mentos agrícolas no país.

Precisamos, portanto, de mais re-
cursos, com custos razoáveis,  para 
assegurar que o crescimento do setor 
não seja impedido pela falta de cré-
dito.

Um dia desses, saí de casa e fui 
até o centro de São Paulo numa 
sapataria que faz sapatos especiais 
para o meu pé, só que eu tive que 
ir de carona, não posso dirigir por-
que estou usando uma sandália que 
não permite que eu dirija. Durante 
o trajeto fiquei em silêncio, no meu 
canto, observando a cidade que pas-
sava pela janela do carro.  Vi a Jus-
celino Kubitschek com as grandezas 
de seus prédios, passei pela Briga-
deiro Luiz Antônio e reparei como 
a cidade pulsa no seu ir e vim dos 
pedestres.

Quanto mais o carro chegava 
perto do centro da cidade, mais con-
trastes eu ia observando, até que o 
automóvel parou no farol vermelho 
e da janela observei um homem, 
ele tinha mais ou menos 35 anos, 
era alto e de cor negra. Enquanto 
esperava o sinal abrir vi o homem 

se aproximar de três latões grandes 
de lixo, ele tirou as tampas dos la-
tões como se procurasse por alguma 
coisa, até que tirou de dentro de um 
algo parecido com um bloco, enfiou 
o dedo, tirou um pedaço de algo que 
não consigo descrever e comeu.

Aquela cena me gerou uma certa 
revolta, a situação vivida por aquele 
homem representa o último estágio 
da pobreza e isso me causou indig-
nação porque me lembrou que tudo 
que está no planejamento dos co-
mandantes do nosso país consiste 
no enriquecimento deles. A intenção 
dos nossos representantes é que a 
pobreza seja generalizada para assim 
ser perpetuada.

Tenho a impressão de que eles 
não medem o tamanho da pobreza 
da população, mas sim o tamanho 
do bolso deles, ou seja, cada vez 
mais eles pedem para seus alfaiates 

fazerem calças com bolso mais fun-
do para que possam receber mais 
propinas.

É fácil fazer as contas. Um exem-
plo disso é um deputado que traba-
lha por dois mandatos, cerca de oito 
anos, e aposenta com salário inte-
gral. Hoje, um cidadão comum não 
consegue se aposentar com salário 
integral. Eu, por exemplo, trabalhei 
por cerca de 35 anos e ao me apo-
sentar recebia, inicialmente, cerca de 
R$ 4.500.

Porém, um colega de escola que 
prestou concurso e foi ser promotor 
público, ganha cerca de 128 mil reais 
de aposentadoria. E ele só precisou 
trabalhar cerca de 20 anos. Isso é 
inaceitável. Existem professores, en-
genheiros, médicos que trabalham a 
vida toda e ao aposentar são obriga-
dos a continuar trabalhando porque 
a aposentadoria de um profissional 

desse é em torno de R$: 5.000 e se 
ele parar de trabalhar e viver de apo-
sentadoria, talvez não consiga nem 
comer um sanduiche.

Mas eu pergunto: por que essa 
situação não muda? A resposta é sim-
ples: porque eles não querem. Exis-
tem diversas propostas de reforma 
na câmara e no senado, elas estão lá 
há 20 anos e não são votadas. Elas 
retorcem e distorcem as reformas, 
mas eles não votam, porque se eles 
votarem elas podem piorar. Mas ela 
não vai piorar a vida do cidadão, ela 
vai piorar o bolso deles.

Eu já dei exemplo aqui que é ne-
cessário que haja vontade política, a 
vontade do povo por mais importan-
te que seja, ela não faz diferença. É 
urgente alguém que faça um esforço 
e faça algo para o bem do Brasil e da 
pátria. Porque ultimamente eles só 
pensam no bolso deles.
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Revolução de costumes: a pandemia mudou a 
rotina e nos aproximou da ciência; Quais serão as 
tendências daqui pra frente?

Hidrogênio verde: o combustível do futuro
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Vereador CritiCa 
seCretária da saúde e 
disse que foi ignorado
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Comissão de Esporte discute a realidade 
do desporto escolar na cidade

Projeto cria suplementação de renda para 
trabalhador com deficiência

Alô Minas: Arlen Santiago 
comemora conclusão de 
edital

Covid-19: Brasil avalia aplicar dose de reforço 
a público específico

cotoquinho tem solução para 
o Mocão

Um dia desses estavam no 
maior sururu na câmara mu-
nicipal para se souber como é 
que a Comissão Legislativo de 
Inquérito iria fazer para saber a 
quantidade de terra que foi tira-
da daquele estádio fantasma que 
não consegue levantar voou... 
Pois bem Cotoquinho tem a so-
lução... Basta comprar um tantão 
de minhocas e soltar no buracão 
e o resto elas fazem todo o servi-
ço... Esse Cotoquinho tem hora 
que eu até acho que ele pensa... 
Que menino mais sabido da gota 
serena sô... Mas esta data a nossa 
contribuição para a solução... Só 
não resolve se não quiser mes-
mo.

 
lei do idoso por cá é para 

inglês ver...

Pois então, minha gente mais 
que biita... Eu não consigo en-
tender o que se passa no coqui-
nho dos nossos líderes ainda que 
temporários... Espia só... Tem 
uma lei que garante o idoso de 
60 anos andar nos coletivos de 
graça... Mas não bem assim não... 
É uma lei para inglês... Jamaica-
no e até árabe ver... Pois para os 
nossos irmãozinhos brazuqui-
nhas é uma balela... Por cá em 
nossa Princesinha do Norte é 
uma lei enganadora... Pois por 
cá existe uma lei que beneficia 
quem ganha até 500 merrequi-
nha e não salário mínimo... O 
sadismo é marca de uma admi-
nistração que faz o bem o bem 
mau credo... Por que por cá tudo 
é tudo mal explicado e leis que 
não beneficiam o povo?

 
até a vaquinha mudou de 

nome?

Arré égua... Agora mesmo é 
que eu vi a coisa feder de uma 
vez por todas... Espia só, seu 
menino, as coisas com o passar 
do tempo mudam de nome... 
Quer ver... Prostituta agora se 
chama vendedora autônoma do 
amor... Biitinho esse nominho, 
né... Agora veja essa... Gambiar-
ra... Mudou de nome é Ajeito 
técnico... A nossa tradicional Va-
quinha mudou de nome também 
e é Financiamento coletivo... 
Favela é conhecida como Comu-
nidade Social... E qualquer coisa 
que diz respeito à África é Afro e 
não pode falar mais de pretinho 
ou coisa parecida... Mas o que 
muda na prática? Nadica de nada 
e tudo continua como dantes no 
quartel de Abrantes e é pura en-
ganação, viu?

 
Textinho ou historinha

cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
moçadinha sangue bom... Nes-
se momento estou deixando as 
coisas sérias de lado para me 
dedicar exclusivamente ao meu 
besteirol de cada dia... Pois rir 
é melhor do que ouvir discurso 
daquela tia velha e gagá... Né? 
um dia um hominho baiano es-
tava deitado na rede e sua mãe 
descascando verduras... Aí ele 
sapecou... mãinha... Oh mãi-
nha... Ela então sapecou... O que 
é meu rei... Diga logo o que tu 
quer... Ele na maior preguiça tor-
nou a sapecar... Mãinha... Aqui 
tem remédio para quando uma 
tartaruga morder agente tem 
mãinha? E sua mãinha sapecou... 
Tem não meu rei... Por que a 
tartaruga te mordeu? Inda não 
mãinha... Mas ela esta vindo na 
minha direção... Arre égua... Que 
sujeitinho mais preguiçoso... Tá 
doido menina.

 
senhores do sepulcro caiados

Uau... Tu gostaste desse título 
que eu coloquei nesse tijolinho? 

É ou não é por demais chique? Cla-
ro que é né malinha... Mas o que eu 
estou dizendo é que alguns religio-
sos pregam contra a violência e se 
dizem pela paz e até falam nos en-
sinamentos de Jesus (que são mara-
vilhosos)... Mas de forma contraria 
são os pregadores do movimento 
dos sem terra... Eles incentivam... 
Dão ajuda financeira e ainda brigam 
por eles... Aí eles vão... Invadem 
fazendas... Mandam pessoas para a 
cidade dos pés juntos e depois es-
ses religiosos ainda falam de amor e 
de Deus... Esses atos são do capiro-
to do pé redondo... A ordem é pra 
todos... Ser democrático não é fazer 
terror...

 
ovo de tartaruga cura

impotência?

Agora espia só... Os homens vi-
vem estressado e na hora do vamos 
ver... Fica só no ver e eles tentam 
curar de todas as maneiras e nin-
guém sabe quem saiu com essa... 
De que ovo de tartaruga é ótimo 
para dar sustança e o homem voltar 
a ficar macho... Mas os cientistas es-
tão dizendo que isso é uma tremen-
da de uma mentira e que deixem as 
tartaruguinhas em paz... Afinal de 
contas isso é apenas lenda que al-
guém um dia inventou e o povo que 
é mais crédulo do que eu... Embar-
caram nessa e olha só... Estavam até 
contrabandeando os ovos e nadica 
de nada das tartaruguinhas nasce-
rem... Ainda bem que cá não tem 
isso... E andaram sapecando se tatu 
bota... Bota? Eita como tu é lerdo... 

 
o Timinho e o cãozinho em 

cima da árvore

Pois então, minha gente, um dia 
desses tinham um monte de gente  
olhando e se perguntando para a 
copa de uma árvore grandiosa e lá 
em cima tinha um cãozinho e nin-
guém sabia como ele tinha chegado 
tão alto... E isso para ilustra a po-
sição hoje do Timinho que lidera 
o nosso esporte bretão... Mas se 
ninguém sabe como subiram tan-
to... Todos têm a certeza que assim 
como  o  cachorrinho subiu tão e 
que tem hora de cair... Pode esperar 
que o Timinho tem jogadores e um 
elenco de primeira... Mas a sina de 
buscar o bi campeonato?  Aí, negui-
nha, a coisa muda... Não vai ganhar 
a Libertadores... Nem Copa do Bra-
sil... E nem Brasileirão... É um so-
nho... Verás...

 
parte para cidade dos pés juntos 

e volta vivinho

Eita que tem coisas que mal dá 
para acreditar... Né mesmo? Pois 
espia só... Um hominho de 80 anos 
deu um tanguá e foi levado para o 
hospital... Só que na ambulância 
ele deu um longo suspiro e partiu 
para cidade dos pés juntos... Aí vol-
taram e preparam o corpito para a 
viagem final... E quando colocaram 
no paletó de madeira... Não é que o 
hominho danou a mexer? Isso mes-
mo... E aí foi aquele corre... Corre e 
aí alguém resolveu ir ver de perto o 
que tinha sucedido com o hominho 
e tiraram ele do paletó de madeira 
e levaram para o hospital... Recu-
perou e está em sua house vivinho 
da silva... Fora o susto... Tá vendo... 
Por isso não é bom ser precipitado.

 
Montei no porco

Pois então, minha gente mais 
que biita... Eu agora preciso ir em-
bora e exatamente isso que farei... 
Vou picar a mula... Deitar o cabe-
lo... Cair no capinado... E capar o 
gato... Enfim vou embora e, por fa-
vor, lembrem... “Deus dá graça ao 
humilde... mas abate o soberbo”... 
Para pensar mesmo.

 
fuso do dia – Motoristas que 

transitam em velocidade à noite 
com os faróis apagados e curio-
samente não são apanhados pela 
MCTrans e nem pela PM... Xô, coisa 
ruim...

Xonado do dia – Hoje quere-
mos mandar um hiper abração a 
nobre edil Ceci Protetora que colhe 
mis uma flor no jardim das abobo-
reiras e desejamos toda felicidade... 
Parabéns, nobre guerreira... Fui!

Última

Parte da população brasileira 
deverá receber uma terceira dose 
da vacina contra a Covid-19. A ava-
liação foi feita na segunda-feira (16) 
pela secretária de Enfrentamento à 
Covid-19 do Ministério da Saúde, 
Rosana Melo.

Ao participar da reunião da Co-
missão Temporária da Covid-19 do 
Senado, nesta segunda-feira (16), a 
secretária avaliou que a experiência 
norte-americana - motivada pelo 
avanço da variante Delta do vírus 

e pelo relaxamento de medidas sa-
nitárias - de mais uma dose, deverá 
ser acompanhada pelo Brasil. É o 
caso de pessoas com sistema imu-
nológico mais frágil como trans-
plantados, portadores do vírus HIV 
e de pacientes com câncer.

“Temos alguns estudos preli-
minares, porém esses estudos não 
foram publicados. São discussões 
internas, nem podemos publicizar 
tanto, em respeito aos pesquisado-
res, porém já estamos tomando de-

cisões em nível de gestão, o que fa-
zer, o que planejar, quantificar esses 
grupos que precisem, a exemplo do 
que aconteceu na semana passada 
nos Estados Unidos”, adiantou. Ain-
da segundo Rosana, no Brasil, os 
grupos prioritários, caso a estraté-
gia se confirme, não devem ser dife-
rentes dos priorizados nos Estados 
Unidos.

Os países que já aplicam a ter-
ceira dose se basearam em estudos 
que indicam que a imunidade dimi-

nui com o tempo.
Ao responderem a perguntas 

dos senadores, sobre um possível 
reforço de dose de imunizantes 
contra o novo coronavírus, os 
especialistas deixaram claro que 
algumas questões ainda estão em 
análise. Perguntas sobre quais imu-
nizantes poderão ter uma terceira 
dose e se uma pessoa poderá tomar 
o reforço de uma vacina diferente 
do que tomou inicialmente, estão 
nessa lista.

ValDeMar soares

O vereador Elair Gomes (MDB) 
disse que a exemplo do que acon-
tece no Congresso Nacional a co-
missão de esporte deve promover 
uma audiência pública, para dis-
cutir com todos os educadores, 
esportistas e estudantes a volta 
do esporte dentro das escolas, tão 
logo se consolide a volta presen-
cial dos alunos as escolas. Segun-
do o parlamentar, a realidade do 

desporto escolar em nossa cidade 
no passado revelou grandes atle-
tas e tinha uma competição entre 
os educandários e movimentava 
os estudantes. 

“As atividades desportivas es-
colares assumem um importante 
papel no desenvolvimento da 
cidadania das crianças e jovens, 
contribui para a aprendizagem 
das regras da cooperação e da 
competição saudável, dos valores 
da responsabilidade e do espírito 

de equipe, do esforço para atingir 
metas desejadas ou da importân-
cia do cumprimento de objetivos 
individuais e coletivos”.

“A prática de qualquer moda-
lidade desportiva proporciona 
o desenvolvimento dos alunos e 
promove a inclusão social”, res-
salta o parlamentar. “A audiência 
em Montes Claros ainda terá sua 
data definida, pois, segundo o ve-
reador, se faz necessária a partici-
pação e representantes de todos 

os segmentos esportivo”. 
“Temos que entender que o 

esporte ainda é a melhor solução 
social para evitar a entrada de jo-
vens e adolescentes no mundo do 
crime. Esporte é vida, é barato e 
os investimentos do poder oficial 
é muito pouco se tratamento do 
custo e benefícios. Vamos apro-
veitar o ano esportivo de olim-
píadas para estimular a prática 
de todos os esportes dentro das 
escolas”, finalizou.

O vereador Rodrigo Cadei-
rante disse que as pessoas com 
deficiência podem vir a contar 
com suplementação de renda, 
enquanto estiverem empregadas 
ou exercerem atividade empreen-
dedora ou autônoma. De acordo 
com o parlamentar, pelo Projeto 
de Lei 7049/14, o auxílio será de, 
pelo menos, meio salário mínimo. 
Caso o beneficiário necessite do 
auxílio de terceiros, o valor será 
pago em dobro, a medida vai in-
centivar permanência da pessoa 
com deficiência no mercado de 
trabalho. 

De acordo com o projeto, o 
objetivo da medida é incentivar o 
ingresso e a permanência da pes-
soa com deficiência no mercado 
de trabalho. O parlamentar argu-
menta que a deficiência impõe um 
custo maior àqueles que exercem 
atividade remunerada, devido, 
por exemplo, à maior dificuldade 
nos deslocamentos e ao custo da 
tecnologia necessária ao exercício 
de suas funções. 

Cadeirante ressalta que essas 

O deputado estadual Arlen San-
tiago comemora a divulgação do 
resultado da seleção do Alô Minas, 
programa criado pela Secretaria 
de Estado de Planejamento e Ges-
tão (SEPLAG), com o objetivo de 
promover inclusão tecnológica e 
integração regional. O parlamentar 
explica que só foi dado andamen-
to à questão após a realização de 
uma terceira concorrência pública, 
já que, em outras duas, nenhuma 
operadora de telefonia móvel de-
monstrou interesse em participar 
da iniciativa.

Diante disso, o Governo do Es-
tado revisou o edital e promoveu 
incentivos fiscais para tornar o pro-
cesso mais atrativo e, finalmente, 
no dia 10 de agosto de 2021, os 
envelopes foram entregues e, logo 
após, o estado divulgou quais serão 
as localidades atendidas.

Arlen Santiago afirma que, “com 
esse serviço, o Governo de Minas 
procura contribuir para reduzir as 
desigualdades regionais e melhorar 
a qualidade de vida da população, 
uma vez que muitas localidades 

não possuem sinal de celular, o 
que dificulta o contato, principal-
mente, em momentos de emer-
gência, quando o telefone se torna 
essencial”.

Ele diz ainda que o Programa irá 
colaborar não só com os distritos, 
mas também com as demais loca-
lidades da zona rural, que acabam 
sendo beneficiadas com o sinal das 

torres instaladas na região.
O Deputado explica que essa 

é uma das ações que marca o pro-
gresso e o desenvolvimento dos 
municípios. “A instalação das ante-
nas favorecerá as escolas, os postos 
de saúde, quem trafega pelas estra-
das, e, dessa forma, significará mais 
segurança, educação, informação 
e, consequentemente, renda para a 

nossa população”.
Entre os municípios contempla-

dos com a instalação de antenas 
de telefonia celular nos distritos e 
localidades estão, Berizal, Campo 
Azul, Coração de Jesus, Lassance, 
Novorizonte, Patis, Porteirinha, 
Salinas, São Francisco, São João da 
Ponte, São João do Paraíso, Taiobei-
ras, Varzelândia e vários outros.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

dificuldades muitas vezes consti-
tuem um desestímulo à procura 
de trabalho pela pessoa com de-
ficiência. “Isso dá margem a que 
muitas prefiram, inclusive, con-

tinuar a receber o benefício de 
assistência continuada a que têm 
direito caso não tenham condi-
ções de prover sua própria sub-
sistência ou de tê-la provida por 

sua família”, acrescenta. Segundo 
o projeto, um regulamento poste-
rior definirá os órgãos responsá-
veis pela gestão e pelo pagamento 
do benefício.
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Freitas defende projeto que autoriza uso de gás 
de cozinha em motores em geral

Pronta para Plenário carteira eletrônica de vacinação

Carlos Viana afirma que será candidato ao 
governo de Minas Gerais
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Diretor de Concessões da ECO 135, Rui Klein; gerente Jurídica, Juliana de Faria; subsecretário 
de Estado de Transportes e Mobilidade, Gabriel Fajardo; deputado Gil Pereira; secretário de 

Estado de Infraestrutura (Seinfra), Fernando Marcato; e vice-prefeito e secretário de Serviços 
Urbanos, Guilherme Guimarães

Divididas em duas etapas, obras estão orçadas em cerca de R$ 180 milhões, com previsão de início em março de 2022

4 pOlítica

Deputado Gil Pereira: “Anel Rodoviário 
de Montes Claros é realidade agora”
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Histórica demanda em razão da 
insegurança para as pessoas que 
usam os trechos das rodovias (BRs 
135 e 251), além dos entraves ao 
desenvolvimento econômico regio-
nal, o sonhado Anel Rodoviário de 
Montes Claros se torna realidade 
agora.

Graças à luta parlamentar trava-
da pelo deputado Gil Pereira, sua 
conclusão significará vitória não 
somente para a cidade, segundo 
entroncamento rodoviário do país, 
mas para todo o Norte de Minas. 
Divididas em duas fases, as obras 
estão orçadas em cerca de R$ 180 
milhões, com previsão de início da 
primeira etapa em março de 2022.

Os detalhes do acordo para sua 
execução foram definidos na segun-
da-feira (16/08/21), em São Paulo, 
durante reunião entre o diretor de 
Concessões da ECO 135, Rui Klein; 
a gerente Jurídica, Juliana de Faria; 
o subsecretário de Estado de Trans-
portes e Mobilidade, Gabriel Fajar-
do; o deputado Gil Pereira; o secre-
tário de Estado de Infraestrutura 
(Seinfra), Fernando Marcato e; o vi-
ce-prefeito e secretário de Serviços 
Urbanos, Guilherme Guimarães.

InforMações e DecIsão
Gil Pereira destacou a funda-

mental participação do vice-prefei-

to e secretário de Serviços Urbanos, 
Guilherme Guimarães, para o êxito 
da parceria: “Em nome do prefeito 
Humberto Souto, a atuação do vice, 
Guilherme Guimarães, foi muito 
importante nas várias etapas do 
projeto, devido ao seu firme conhe-
cimento sobre o município, além 
das informações precisas para o li-
cenciamento ambiental”.

E completou: “Cabe ressaltar, 
ainda, a importância do secretário 
da Seinfra, Fernando Marcato, para 
a tomada de decisão e sua execu-
ção, como representante do Gover-
no do Estado, além da viabilização 
do acordo firmado com a conces-
sionária ECO 135 e a Prefeitura de 
Montes Claros”, afirmou o deputa-
do Gil Pereira.

cronograMa
O projeto foi dividido em duas 

etapas, conforme o projeto exe-
cutivo. Haverá ampliação do Anel 
Leste (novo trecho de 2,8 km), 
entre o entroncamento da BR-135 
(chegada de BH), com o Anel Sul, 
onde será eito grande elevado com 
alças de segurança, até o entronca-
mento da BR-251 (acesso à rodovia 
Rio Bahia). Também será executada 
restauração de 8 km do Anel Leste 
existente.

Nesta etapa está projetada, 

ainda, a abertura de novo trecho: 
Alça Nordeste (1,3 km), que liga o 
entroncamento da Estrada da Pro-
dução até a BR-251, atendendo à 
futura fábrica da Eurofarma, que 
deverá ser inaugurada em maio de 
2022, primeiro empreendimento 
a se estabelecer no projetado Dis-
trito Industrial II. Esta fase está or-
çada em cerca de R$ 100 milhões, 
com início das obras previsto para 
março e término para dezembro de 
2022, conforme projeto a ser finali-
zado no final de setembro.

anel norTe
A segunda etapa (também tre-

cho novo) se estende da Estrada 
da Produção até a BR-135, no tre-
vo para Januária, com aproxima-
damente 7,5 km. A expectativa é 
de que seu projeto fique conclu-
ído até outubro, devido à maior 
complexidade do licenciamento 
ambiental. O início das obras está 
previsto para o segundo semestre 
de 2022, com duração estimada de 
18 meses para execução dos traba-
lhos, ao custo de cerca de R$ 80 
milhões.

esforço e luTa
“Sonho que se realiza, após es-

forço e luta. Mais segurança e be-
nefícios econômicos para o Norte 

de Minas, o Estado e o país”, res-
saltou o deputado Gil Pereira, lem-
brando que participou de diversas 
audiências públicas, idas aos seto-
res públicos responsáveis e cobran-
ças reiteradas, desde 2007, período 
em que houve obstáculos variados. 
“Teremos melhores condições de 
tráfego em breve, segurança e qua-

lidade de vida para a comunidade”, 
salientou Gil Pereira.

Todos os dias o trecho rece-
be milhares de veículos de carga, 
que viajam do Centro/Sul para o 
Nordeste/Norte, percorrendo a BR-
135, a BR-365 (liga ao Triângulo 
Mineiro) e a BR-251 (liga à BR-116/
Rio-Bahia).

O término do Anel Rodoviário 
evitará transtornos e acidentes, 
pois, segundo o DER-MG, passam 
pelo local mais de 10 mil carros e 
caminhões por dia. Além de me-
lhorar o trânsito, eliminará o fluxo 
de carretas e caminhões dentro da 
cidade e proporcionará a implanta-
ção de novos distritos industriais.

Em entrevista ao podcast Abrin-
do o Jogo, da repórter da Itatiaia 
Edilene Lopes, o senador Carlos 
Viana (PSD) afirmou que será can-
didato ao governo de Minas Gerais 
em 2022. Ele disse ainda que po-
derá mudar de partido caso o PSD 
decida pela candidatura do prefei-
to de Belo Horizonte, Alexandre 
Kalil.

“Estou disposto a concorrer ao 
governo do Estado, não vim para 
a política para me acomodar e 
vamos analisar o partido. Hoje, o 
PSD está muito alinhado com o Ka-
lil, que é um bom candidato e tem 
feito uma administração aprovada. 

Se ele for candidato e o PSD deci-
dir por ele, claro que vou buscar 
outro caminho”, disse o senador 
na entrevista, deixando claro que 
há outras legendas que podem 
abraçar o projeto. 

Viana ressaltou que os próxi-
mos meses serão decisivos para a 
decisão de qual rumo tomar. “Vou 
observar qual será o movimento do 
PSD. A partir daí saberei por qual 
partido serei candidato. Então, até 
ano que vem ainda teremos muitas 
novidades”, explicou Carlos Viana.

Durante a conversa, Carlos Via-
na também afirmou que Rodrigo 
Pacheco (DEM) é um candidato 

natural à Presidência da República. 
“Ele é preparado para ser a escolha 
de terceira via e comandar o país”, 
disse.

O senador mineiro, que é vice
-líder de Jair Bolsonaro no Sena-
do, afirmou que a presença forte 
de mineiros no Congresso é im-
portante para o estado pra Minas 
Gerais “A eleição de Pacheco como 
presidente do Senado e minha 
chegada a vice-liderança do gover-
no nos deu mais força. Nos deu 
mais capacidade de decidir quais 
recursos virão para Minas Gerais”, 
concluiu. (GIOVANNI RIBEIRO – 
Colaborador)

A Comissão de Constituição e 
Justiça e de Cidadania (CCJ) da Câ-
mara dos Deputados analisará nes-
sa semana o Projeto de Lei 4217/19 
que acaba com a proibição que exis-
te hoje para uso do gás liquefeito de 
petróleo (GLP) – o popular gás de 
cozinha – em motores em geral, in-
cluindo os de veículos, saunas, cal-
deiras e aquecimento de piscinas.

Relator do projeto, o deputado 
federal Delegado Marcelo Freitas 
(PSL/MG) apresentou parecer fa-
vorável à proposta e afirmou que a 
medida vai possibilitar maior con-
corrência e beneficiar os consumi-
dores.

“O cenário que restringiu o uso 
de GLP às cozinhas – aumento in-
ternacional do preço do petróleo 
nos anos 1990, assim como baixa 
produção nacional – já não existe 
mais, tornando a proibição desne-
cessária. O fim do veto beneficiará 
os setores que utilizam motores em 
geral, saunas, caldeiras e aqueci-
mento de piscinas”, declarou Marce-
lo Freitas.

O parlamentar explica que atu-
almente, um dispositivo da Lei 
8176/91 considera crime contra a 
ordem econômica usar o GLP, puní-
vel com pena de detenção de um a 
cinco anos, em motores de qualquer 

espécie, entre outros fins. 
“A Lei nº 8.176, de 8 de fevereiro 

de 1991, resultante da conversão do 
Projeto de Lei nº 6.134, de 23 de ja-
neiro de 1991, de iniciativa do Poder 
Executivo, tipificou como crime a 
ordem econômica a conduta de usar 
gás liquefeito de petróleo em mo-
tores de qualquer espécie, saunas, 
caldeiras e aquecimento de piscinas, 
ou para fins automotivos, em desa-
cordo com as normas estabelecidas 
na forma da lei, foi elaborada um 
contexto que reclamava medidas 
de contenção do consumo de deri-
vados do petróleo”, justifica Freitas. 

Em defesa da aprovação do pro-

jeto o parlamentar ressaltou que 
passados quase 30 anos, o cenário 
atual contraria o cenário econômico 
daquela época, registrando aumen-
to substancial da produção interna 
de petróleo e considerável indepen-
dência do GLP importado. 

“Não há mais fundamentação 
econômica, bem como motivação 
de política energética para tipifica 
como crime o uso de gás liquefeito 
em desacordo com as normas esta-
belecidas na lei, sendo o sistema le-
gal civil e administrativo suficientes 
para tratar do tema”, concluiu Mar-
celo Freitas. (GISSELE NIZA – Cola-
boradora)

Está pronto para ser analisado 
no Plenário da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais (ALMG), 
em 1º turno, o Projeto de Lei (PL) 
3.433/16, da deputada Ione Pinhei-
ro (DEM), que autoriza o Governo 
do Estado a criar a carteira eletrôni-
ca de vacinação.

A matéria teve parecer de 1º tur-
no aprovado na Comissão de Fisca-
lização Financeira e Orçamentária 
(FFO) em reunião nesta terça-feira 
(17/8/21). O parecer, do deputado 
Ulysses Gomes (PT), é pela aprova-
ção da matéria na forma do substitu-
tivo (novo texto) nº 1, da Comissão 

de Constituição e Justiça (CCJ), com 
a emenda nº 1, da Comissão de Saú-
de. 

Em sua forma original, o projeto 
estabelece que os dados referentes à 
vacinação e os procedimentos utili-
zados deverão ser salvos eletronica-
mente em um banco de dados com 
acesso em todos os postos de saúde 
do Estado. 

Definia, ainda, que seria de res-
ponsabilidade da Secretaria de Es-
tado de Saúde (SES) a criação do 
banco de dados e o treinamento 
dos profissionais destinados a ali-
mentá-lo. Além disso, determinava 

que a SES se encarregaria de insti-
tuir a infraestrutura necessária para 
a informatização do sistema de va-
cinação, em conjunto com as secre-
tarias municipais. Estas teriam que 
alimentar o banco de dados com 
informações referentes à vacinação 
da população.

O substitutivo nº 1 eliminou 
essas obrigações previstas para as 
secretarias, uma vez que não cabe a 
lei de iniciativa parlamentar conferir 
novas atribuições a órgãos do Poder 
Executivo. 

A emenda nº 1 apenas substitui 
no texto da proposição o termo 

“postos de saúde” por “salas de vaci-
nação”, adotado nas normativas do 
SUS.

paTernIDaDe – Também está 
pronto para ser analisado em Ple-
nário, em 2º turno, o Projeto de Lei 
Complementar (PLC) 24/15, de au-
toria do deputado Sargento Rodri-
gues (PTB), que amplia o prazo da 
licença-paternidade de servidores 
públicos e militares do Estado. 

O projeto teve parecer de 2º tur-
no aprovado na FFO, na forma do 
substitutivo nº 1 ao vencido (texto 
aprovado, em 1° turno, com mo-

dificações), conforme parecer do 
deputado Hely Tarqüínio (PV). O 
substitutivo incorpora ao projeto a 
emenda nº 1, proposta pela deputa-
da Beatriz Cerqueira (PT) durante a 
tramitação da matéria. 

A proposição aumenta de 5 para 
20 dias a duração da licença, de for-
ma a equiparar a proposta ao que já 
está estabelecido, em âmbito fede-
ral, para os trabalhadores da inicia-
tiva privada, por meio do programa 
Empresa Cidadã.

Também estabelece que, nos ca-
sos de falecimento ou invalidez per-
manente ou temporária da mãe, em 

razão de complicações no parto, o 
prazo da licença-paternidade passe 
a ser de 180 dias.

serVIDoras – Em seu parecer, 
o relator considerou que a emenda 
apresentada pela deputada Beatriz 
Cerqueira aperfeiçoa a proposição, 
no sentido de garantir às servido-
ras públicas estaduais as dispensas 
necessárias à realização, durante a 
gravidez, de consultas médicas e 
exames complementares. Por essa 
razão, a emenda foi incorporada ao 
projeto por meio do substitutivo. 
(Portal ALMG)
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Montes Claros licita iluminação de quatro novas avenidas

UNIDADE SANTA DE CALCUTÁ

D
IVULG

AÇÃO

(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO

Inscrições para 35º Festival de Arte Contemporânea 
Psiu Poético inicia na segunda-feira (23)

Semáforo instalado para acesso a avenida do Córrego Cintra

“ANTEVERBO”

Santa Casa realiza missa em ação de graças
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Santa Casa de Montes Claros 
realizou na sexta-feira (14), uma 
Missa em Ação de Graças para 
homenagear e celebrar os dois 
anos de funcionamento da Uni-
dade Santa Teresa de Calcutá - 
Unidade AVC. A celebração acon-
teceu na área de convivência Dr. 
Paulo Denucci e foi conduzida 
pelo capelão da capela da Santa 
Casa, padre Ildomar Pereira.  

O momento contou com a 
participação dos vários colabo-
radores da instituição, membros 
da diretoria, da provedoria, pa-
cientes e acompanhantes. Além 
disso, durante a missa os mem-
bros da equipe multiprofissional 
do AVC consagraram diante de 
Deus a placa de reconhecimento 
no atendimento a pacientes com 
acidente vascular cerebral pela 

A Prefeitura de Montes Claros, 
em parceria com o Grupo de Li-
teratura e Teatro Transa Poética, 
Universidade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes), Virtual Mon-
tes – Cursos de Informática e a 
Agência Elefantte abre na próxima 
segunda-feira (23), as inscrições 
para o 35º Festival de Arte Contem-

porânea Psiu Poético “AnteVerbo”. 
O formulário para inscrição estará 
disponível no link: https://docs.
google.com/forms/d/1NBZqovvcl-
8FBLBT9IRKla37ABe2hRRDAaoI-
soChv3XQ/edit?usp=sharing, até 
23 de setembro. O festival acon-
tece entre 4 e 12 de outubro, nas 
plataformas digitais e redes sociais.

O Festival de Arte Contempo-
rânea Psiu Poético não é um con-
curso, nem tem como propósito 
premiar o primeiro lugar de cada 
categoria. Seu princípio básico é 
celebrar a poesia, promovendo o 
encontro de poetas e artistas de 
todos os lugares, abrindo espaços 
de ocupação artística, discutindo e 

apresentando a produção contem-
porânea a um amplo público for-
mado por estudantes, educadores, 
leitores, atores, performers, escri-
tores e demais interessados.

Durante 35 anos de programa-
ção do Psiu Poético, a poesia sem-
pre foi levada a diversos locais da 
cidade e, a cada edição do projeto 

(com exceção de 2020), seis poetas 
em atividade são homenageados 
pela contribuição para a discussão 
e evolução da arte poética brasi-
leira. Neste ano, como se trata de 
um novo formato em construção, 
a poesia chegará a todos os luga-
res do planeta, virtualmente. O 
Festival de Arte Contemporânea 

Psiu Poético acontece desde 1987, 
sendo considerado o maior evento 
nacional do gênero.

Mais informações podem ser 
obtidas pelos e-mails: (psiu35a-
nos@gmail.com e aroldopereira-
poeta@yahoo.com.br), ou pelo 
whatsapp (38) 99112-7011. (As-
com PMC)

A Prefeitura de Montes Claros 
estará abrindo licitação para a co-
locar iluminação publicas nas ave-
nidas Antonio Lafetá Rebelo (Cór-
rego Melancias, segunda etapa), 
Avilmar Gonçalves de Oliveira 
(Córrego Bicano), Manoel Caribé 

Filho (Córrego Vargem Grande) 
e Itamar Caldeira Brant (Córrego 
Cintra). Desde o dia 20 de dezem-
bro de 2019 que as obras foram 
inauguradas, mas sem ilumina-
ção. O vice-prefeito Guilherme 
Guimarães explica que a Prefei-

tura tinha elaborado o edital de 
licitação, mas quando foi levantar 
os custos, foi surpreendida com o 
alto custo, pois com a pandemia 
coronavírus, o preço do aço subiu 
demais. Por isso, mandou fazer 
nova planilha, que deverá ficar 

pronta em setembro.
A falta de iluminação nas ave-

nidas ajudou a provocar um aci-
dente em Montes Claros. No dia 
7 de junho de 2020 a dona de 
casa Andréa estava passando pela 
avenida Manoel Caribé Filho, de 

moto, levando seu filho na garu-
pa, quando uma linha de cerol 
cortou o seu pescoço, provocan-
do sua morte no local.  Os vere-
adores de Montes Claros fizeram 
várias cobranças na tribuna da 
Câmara Municipal para a instala-

ção da iluminação publica nessas 
avenidas. Eles usam como princi-
pal argumento os dados da Pre-
feitura, onde Montes Claros tem 
apresentado um saldo muito alto 
na arrecadação da Taxa de Ilumi-
nação Publica. (ga)

A Empresa Municipal de Planeja-
mento, Gestão e Educação em Trân-
sito e Transportes de Montes Claros 
(MCTrans) ativou o semáforo localiza-
do no cruzamento da rua Juramento 
com a avenida Itamar Caldeira Brant, 
que passa as margens do Córrego do  
Cintra. A sinalização semafórica tem 
o objetivo de orientar os motoristas e 
pedestres que transitam pela região, 
tornando o trânsito mais fluido e se-
guro. Além da ativação da sinalização 
semafórica, também foi realizada a 
implantação de faixas de pedestres. A 
avenida Itamar Caldeira Brant foi cons-
truída recentemente e começa na ave-
nida Juramento e termina na avenida 
Dulce Sarmento, sempre margeando 
o Córrego Cintra. Quem se deslocava 
na avenida Juramento no sentido cen-
tro-bairro tinha dificuldade de acessar 

a avenida Itamar Caldeira Brant, por 
causa do fluxo de veículos. O semáforo 
organizou essa situação.

A instalação de semáforos, faixas 
elevadas e construção de rotatória fo-
ram as principais reivindicações feitas 
pelos vereadores da Câmara de Mon-
tes Claros para melhorar o trânsito na 
cidade e proporcionar mais segurança 
a motoristas e pedestres. O vereador 
Edson Cabeleireiro (PV) solicitou a 
construção de uma faixa elevada ou 
rotatória no anel rodoviário entre os 
bairros Santo Amaro e Olga Benário. O 
parlamentar pontuou que essas obras 
facilitarão o fluxo de veículos naquela 
região, oferecendo segurança para os 
pedestres.

“Estive em reunião com o pessoal 
do Departamento de Edificações e 
Estradas de Rodagem de Minas Gerais 

(DER-MG) para solicitar o anel rodo-
viário que dá acesso ao bairro Santo 
Amaro, Olga Benário, que é uma co-
brança daquela população para me-
lhorar o tráfego do trânsito. Acredito 
que logo será anunciado a obra, pois, 
o trevo já está sendo feito, agora faltam 
as faixas”, enfatizou o vereador.

Há mais de quatro anos, o verea-
dor Elair Gomes (MDB) vem pedindo 
a instalação de semáforo no bairro 
Santa Rita I. O semáforo seria entre 
os cruzamentos das avenidas Militar 
com a Padre Feijó, a fim de evitar mais 
acidentes. “Venho cobrando isso des-
de meu primeiro mandato. Peço para 
MCTrans fazer um estudo no local para 
verificar a possibilidade da sinalização 
semafórica ou então de redutores de 
velocidade”, destacou Elair.

O vereador Odair Ferreira (SD) 

pediu a construção de uma ponte so-
bre córrego que passa entre a avenida 
Parque ao bairro Belvedere. De acordo 
com o parlamentar, no local existe 
somente uma ponte estreita para pe-
destres e mesmo assim necessita de 
reformas.

“Esse ponto fica próximo a igreja 
Santa Cândida, local com muito movi-
mento. A ponte está caindo aos peda-
ços, com tábuas soltas e sem corrimão. 
Lá precisa de uma nova obra, pois, a 
atual situação está trazendo prejuízos 
aos moradores”, pontuou o vereador. 
Já o vereador Marcos Nem (PSC) soli-
citou alguma medida para resolver o 
problema no trânsito no bairro Jardim 
Olímpico, como a implantação de pla-
cas e redutores de velocidade.

“O local tem um tráfego grande de 
veículos, pois está entre os bairros Jar-

cidade 5

Iniciativa Angels.
Na oportunidade, o provedor 

da Santa Casa Montes Claros, 
José Gilson Veloso Caldeira, fez 

uma reflexão e agradeceu a de-
dicação de todo o corpo de fun-
cionários.

“Nesta celebração dos dois 

anos de funcionamento da uni-
dade Santa Teresa de Calcutá, 
quero agradecer ao Rotary e aos 
nossos profissionais e colabora-

dores que tanto se empenham 
e se dedicam à causa de ajudar 
ao próximo. Nossos resultados 
extraordinários só são realidade 

hoje, por causa do esforço e de-
voção que cada um de vocês tem 
por esta Instituição”. (Kamila So-
ares – Colaboradora)

A Celebração presidida pelo padre Ildomar Pereira

dim Olímpico e Vila Anália. A MCTrans 
precisa procurar uma forma de resol-
ver o problema”, finalizou Marcos. Para 

todas as demandas foram elaborados 
requerimentos e enviados às secreta-
rias responsáveis. (ga)
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Hemominas convoca doadores de sangue O positivo e 
de grupos negativos

Pirapora vacina pessoas 
com 18 anos contra a 
Covid nesta semana 

Queda dos estoques desses tipos sanguíneos ultrapassa 50% em toda a rede estadual
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6 Saúde

Norte de Minas alcança 1,16 milhão de 
vacinados contra a Covid-19

Indicadores da Covid-19 apresentam melhora com avanço 
da vacinação em Minas Gerais
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gIrleno alencar

O Norte de Minas alcançou a 
marca de 1.165.431 vacinados 
contra a Covid-19, sendo 334.963 
com as duas doses e 830.468 com 
a primeira dose, segundo dados 
do vacinômetro. No período de 
14 dias, aumentou 149.174 pes-
soas, pois no dia 3 estava com 
1.015.257 vacinados, o que dá 
uma média de 10.665 pessoas va-
cinadas por dia. Na segunda-feira, 
o Norte de Minas recebeu mais 
47.312 doses de vacinas contra 
a Covid-19. Esse quantitativo, so-
mado a duas remessas entregues 
nos dias 9 e 11 à Superintendên-
cia Regional de Saúde de Montes 
Claros (SRS) e às Gerências Re-
gionais de Saúde (GRS) de Janu-
ária e Pirapora, totalizam 125.732 

doses de imunizantes destinados 
à região nos últimos oito dias.

A nova remessa foi de 18.600 
doses de vacinas CoronaVac,  
18.462 doses da  Pfizer/BioNtech 
e 10. 250 doses de imunizantes da 
AstraZeneca. Ontem, os 54 mu-
nicípios que integram a área de 
atuação da Superintendência de 
Montes Claros receberam 32.166 
doses de vacinas, distribuídas 
da seguinte forma: 13.056 doses 
da Pfizer; 12.860 da CoronaVac 
e 6.250 doses da AstraZeneca.  
Montes Claros recebeu 9.504 do-
ses de vacinas, sendo 4.764 doses 
da Pfizer e 4.740 da CoronaVac.

A coordenadora de vigilância 
em saúde da SRS de Montes Cla-
ros, Agna Soares da Silva Menezes 
explica que as novas remessas de 
vacinas da Pfizer e da CoronaVac 

devem ser utilizadas pelos muni-
cípios na aplicação da primeira 
dose no restante dos trabalhado-
res do setor industrial; em mais 
32,5% das pessoas na faixa etária 
de 45 a 49 anos e em mais 7,6% 
dos caminhoneiros. Já as vacinas 
da AstraZeneca deverão ser utili-
zadas na conclusão do esquema 
vacinal em mais 4% da população 
com comorbidades e deficientes 
físicos.

Agna Menezes lembra que os 
municípios que já concluíram 
o esquema vacinal nos públicos 
prioritários previstos nesta re-
messa de imunizantes têm auto-
nomia para avançar na vacinação 
de outras faixas etárias ou catego-
rias profissionais definidas como 
prioritárias pelo Ministério da 
Saúde.

Pirapora é uma das únicas ci-
dades em que a vacinação não 
parou, seguindo a aplicação de 
segunda a sábado, com profissio-
nais da saúde determinados na 
campanha de enfrentamento da 
Covid-19 no município. Com toda 
estratégia de aplicação da primei-
ra dose em pessoas acima de 18 
anos, Pirapora encerra mais uma 
fase da imunização na campanha 
nacional. A equipe de gestão já 
estuda a continuidade da vacina-

ção para adolescentes entre 12 e 
17 anos, seguindo os protocolos 
de vacinação determinados pelo 
Ministério da Saúde.

“Fico muito feliz que estamos 
avançando na vacinação dos pira-
porenses. A cada dia é uma vitória. 
Parabenizo a todos os profissio-
nais da saúde que vem trabalhan-
do diariamente nessa pandemia. A 
saúde de nossa população está em 
primeiro lugar. Vamos continu-
ar fazendo a nossa parte e peço, 

encarecidamente, para que todos 
tomem a segunda dose, que é tão 
importante quanto a primeira”, fi-
nalizou o prefeito Alex César.

O Boletim Epidemiológico de 
Pirapora mostra que o município 
teve 16.926 casos notificados, 
sendo 6.217 confirmados e 6.068 
recuperados. São 83 óbitos. 38% 
dos leitos de CTI Covid estão ocu-
pados e 24% dos leitos clínicos. 
( VINICIUS BARRETO – Colabora-
dor)

Uma queda de 63% nos esto-
ques de sangue do tipo O positivo 
e de 53% dos grupos negativos tem 
preocupado a Fundação Hemomi-
nas quanto ao risco de desabasteci-
mento de sangue no estado. A rede 
é responsável por cerca de 95% da 
cobertura hemoterápica em Minas 
Gerais, relativa a procedimentos 
vinculados ao Sistema Único de 
Saúde (SUS).

A Hemominas abastece apro-
ximadamente 600 entidades 
conveniadas, incluindo hospitais 
públicos, filantrópicos e particula-
res, alcançando cerca de 800 mu-
nicípios, direta ou indiretamente. 
Lembrando, ainda, que em seus 
ambulatórios são atendidos cerca 
de oito mil pacientes hematológi-
cos que dependem de transfusão 
sanguínea para sobreviver.

Mais do que nunca, é funda-
mental que os doadores volun-
tários de sangue dos referidos 
grupos sanguíneos compareçam 
o quanto antes a uma de suas uni-
dades para fazer a doação. Sangue 
não se compra nem se vende: só a 
doação solidária, consciente e res-
ponsável pode salvar vidas.

cuIDaDos
O quadro de baixos estoques é 

agravado pela pandemia e pelo in-
verno, que impactam no compare-
cimento de doadores. Vale lembrar 
que a Fundação Hemominas toma 
todos os cuidados para garantir a 
segurança dos doadores em suas 
unidades: com uso de máscara, 
distanciamento, higienização ade-
quada, higiene frequente de mãos, 
como recomendam a Agência Na-

cional de Vigilância Sanitária (An-
visa)  e a Organização Mundial de 
Saúde (OMS).

Agende sua doação on-line ou 
pelo aplicativo MGapp-Cidadão e 
ajude a salvar vidas!

coMo Doar
Entre os requisitos básicos para 

doar, é necessário estar em boas 
condições de saúde, ter entre 16 e 
69 anos, mais de 50 kg, estar des-
cansado e alimentado no momen-
to da doação, e apresentar docu-
mento original e oficial com foto.

Candidatos à doação de sangue 
que foram infectados pelos vírus 
Covid-19, após diagnóstico clínico 
e/ou laboratorial ficam inaptos por 
30 dias após completa recupera-
ção;

Candidatos que tiveram conta-

O secretário de Estado de Saú-
de, o médico Fábio Baccheretti, 
atualizou, nesta terça-feira (17/8), 
o cenário epidemiológico da Co-
vid-19. Em coletiva à imprensa, 
ele também destacou a impor-
tância da vigilância genômica no 
controle da variante Delta e apre-
sentou dados que refletem melho-
ra progressiva nos indicadores da 
doença.

“Em termos gerais, o estado 
vem melhorando sua situação epi-
demiológica em relação ao coro-
navírus. Observamos uma queda 
na média móvel dos casos e óbi-
tos, queda progressiva no núme-
ro de internações registradas por 
100 mil habitantes, na ocupação 
das UTIs e no número de pacien-
tes que aguardam por leitos”, res-
saltou.

Baccheretti destacou, ainda, 
que nos últimos sete dias, 675 

municípios não tiveram nenhuma 
morte registrada no Sistema de 
Informação da Vigilância Epide-
miológica da Gripe (Sivep-Gripe). 
“Isso representa aproximadamen-
te 80% dos municípios mineiros, 
refletindo o avanço da vacinação 
no estado e sua eficácia no contro-
le da doença”, afirmou.

Minas Gerais já recebeu do Mi-
nistério da Saúde (MS) mais de 19 
milhões de doses de vacina contra 
Covid. Cerca de 70% dos mineiros 
acima de 18 anos já receberam a 
primeira dose do imunizante, o 
que já impacta positivamente nos 
indicadores em MG. Durante todo 
o mês de agosto, a estimativa é 
de recebimento de cerca de 6 mi-
lhões de imunizantes.

“A expectativa é que, ainda no 
mês de setembro, todos os mu-
nicípios já tenham aplicado a pri-
meira dose nos adultos e, então, 

avançaremos com a imunização 
dos adolescentes com comorbi-
dades e, depois, daqueles sem 
comorbidades”, disse.

VarIanTe DelTa
Até o momento, Minas Gerais 

confirmou 12 casos da variante 
Delta e há ainda oito em investiga-
ção. Além disso, pela primeira vez 
há a confirmação de transmissão 
comunitária, com dois casos nas 
regiões Sudeste e Noroeste.

“Como estão ocorrendo casos 
em pessoas que não viajaram, 
podemos falar que já existe uma 
transmissão comunitária em Mi-
nas Gerais. Porém, acreditamos 
que, com o avanço da vacinação, 
quando tivermos um aumento da 
circulação da Delta, a proteção da 
vacina poderá barrar o seu avan-
ço”, avaliou o secretário.

Fábio Baccheretti reforçou, 

também, que os cuidados para 
conter a transmissão da variante 
Delta são os mesmos e devem ser 
mantidos – distanciamento social, 
uso de máscaras, higienização das 
mãos e a vacinação.

A Secretaria de Estado de Saú-
de (SES-MG) tem ampliado as 
ações de vigilância genômica do 
coronavírus e realizado um mo-
nitoramento rigoroso dos casos 
suspeitos da variante, a fim de coi-
bir a sua disseminação no estado, 
principalmente em regiões mi-
neiras próximas aos estados com 
maior transmissão.

Para minimizar o risco de dis-
seminação, a SES-MG faz o moni-
toramento dos casos confirmados 
e contatos. Até o momento, já 
foram confirmados 2.805 casos 
de variantes no estado. A varian-
te que ainda predomina é a Gama 
(P.1), presente em 96,06% dos 

to com pessoas que apresentaram 
diagnóstico clínico/laboratorial de 
infecção por Covid-19 são conside-
rados inaptos pelo período de 14 
dias, após o último contato com 
essas pessoas.

Em virtude da pandemia, o 
candidato que apresente qualquer 

sintoma respiratório, mesmo leve, 
deve aguardar 30 dias após a recu-
peração para doar.

VacInas
A vacinação contra a Covid-19 

também impacta o comparecimen-
to de doadores nas unidades, já 

que existe um período de inapti-
dão após cada dose. Esse prazo 
depende da imunização recebida. 
Os prazos são: Coronovac/Sinovac 
e Covaxin/Bharat Biotech: 48h; 
AstraZeneca/Fiocruz, Pfizer/BioN-
Tech, Janssen-Cilag, Sputnik V e 
Moderna: 7 dias. (Agência Minas)

NUP 64067.007144/2020 -57
O Ordenador de Despesas do 55º Batalhão de Infantaria, no uso de 

suas atribuições legais e de acordo com o Edital de Inexigibilidade 01/2021, 
torna público o Chamamento Extraordinário para credenciamento e 
sorteio de Prestadores de Serviços (Pessoa Física e Pessoa Jurídica) 
para coleta, transporte e distribuição de água potável para os municípios 
de FRANCISCO SÁ e MANGA, ambos em Minas Gerias, mantidos no 
Programa Emergencial de Distribuição de Água Potável – Operação Carro 
Pipa, conforme recomendação da Secretaria Nacional de Defesa Civil. 

Em consequência, os interessados deverão se credenciar até 
o dia 25/08/21, e neste mesmo período, os prestadores de serviços já 
credenciados que não foram contemplados para o 3º quadrimestre, 
interessados, poderão requerer a transferência para este município.

O Sorteio Extraordinário ocorrerá no dia 26/08/21, às 09h00min, no 
55º Batalhão de Infantaria.

Os demais procedimentos do processo permanecerão inalterados, de 
acordo com o calendário de credenciamento do edital. 

O edital poderá ser solicitado por meio do endereço eletrônico 
credenciamentodepipeiros@gmail.com.

HIDELGARD BORBA DE VASCONCELOS – Cel
Ordenador de Despesas do 55º BI

EDITAL DE CREDENCIAMENTO DE PIPEIROS Nº 01/2021

EXÉRCITO BRASILEIRO 
55º BATALHÃO 
DE INFANTARIA 
UASG 160122

MINISTÉRIO DA 
DEFESA

casos. As 12 confirmações da va-
riante Delta representam 0,4% do 

total de amostras sequenciadas 
até o momento. (Agência Minas)



Montes Claros, quarta-feira 18.8.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

IEPHA irá analisar 
tombamento das 
Festas de Agosto

Exposição Viva Agosto mostra 
folclore no Centro Cultural

gIrleno alencar

O Instituto Estadual do Patri-
mônio Histórico e Artístico (IE-
PHA-MG) irá analisar o projeto que 
tomba as Festas de Agosto como 
Patrimônio Cultural Imaterial de 
Montes Claros. A vinda do presiden-
te do IEPHA, Felipe Cardoso Vale 
Pires, foi anunciada pelo secretário 
municipal de Cultura, João Rodri-
gues. Ele explica que desde o final 
de 2020 foi iniciado o estudo para 
esse tombamento, com a realização 
do dossiê que exigiu um amplo es-
tudo. Rodrigues alega que a iniciati-
va de fazer esse tombamento foi de 
Júnia Rebelo, diretora de Projetos e 
Eventos da Secretaria de Cultura de 
Montes Claros e desde então uma 

equipe passou a colher os depoi-
mentos dos principais lideres dos 
catopés, marujos e cablocinhos, 
além de levantamento histórico 
desse evento.

O secretário João Rodrigues 
ficou surpreso com a divulgação 
pela Câmara Municipal do pedido 
para tombar as Festas de Agosto, 
mais antiga manifestação cultural e 
religiosa do Norte de Minas, como 
Patrimônio Cultural Imaterial de 
Montes Claros, pois afirma que o 
assunto foi explicado à Câmara Mu-
nicipal. Os vereadores solicitaram 
ao Conselho Municipal do Patrimô-
nio Histórico, Artístico e Cultural 
do Município de Montes Claros 
(Comphac,) para que seja realizado 
o estudo de viabilidade técnica para 

indicação ao Executivo Municipal 
do tombamento.   

Os vereadores de Montes Cla-
ros aprovaram na manhã de ontem 
(17), uma lei que concede a Placa de 
Prata Alferes José Lopes de Carvalho 
a João Pimenta dos Santos (Mestre 
Zanza), que começou na tradição 
dos Catopés ainda criança, aos 4 
anos. Aos 12, já era considerado 
como chefe dos Catopés, receben-
do do seu avô e pai a herança do 
folclore de Montes Claros. Mestre 
Zanza continua sendo um dos gran-
des responsáveis por manter viva a 
história das tradicionais Festas de 
Agosto de Montes Claros, que acon-
tecem há 178 anos no município.

Na sessão ordinária da Câmara 
de Vereadores de Montes Claros 
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de ontem (17), foram votados três 
projetos de resolução do legisla-
tivo. Dois foram aprovados e um 
teve pedido de vistas por três dias. 
Um dos projetos aprovados é de 
iniciativa do presidente da Câmara, 
vereador Cláudio Rodrigues (Cida-
dania), que concede a Placa de Pra-
ta Alferes José Lopes de Carvalho a 
João Pimenta dos Santos (Mestre 

Zanza). Outro projeto aprovado foi 
o que concede a Medalha de Mérito 
Ecológico José Gonçalves Ulhôa ao 
vereador licenciado, Sóter Magno 
Carmo, ambientalista e secretário 
de Meio Ambiente, traduzindo o 
reconhecimento desta Casa Legis-
lativa, pelos relevantes serviços 
prestados a sociedade montes-cla-
rense, na preservação da natureza 

e em defesa do meio ambiente e do 
equilíbrio ecológico. A iniciativa foi 
do vereador Edmilson Bispo (PSD).

Já o projeto da Mesa Diretora 
que regulamenta as regras para 
registro do controle eletrônico de 
frequência dos servidores públicos 
desta casa, teve pedido de vistas de 
três dias pelo vereador Aldair Fa-
gundes (PSD).

A exposição fotográfica ‘Viva 
Agosto’ está sendo realizada no 
Centro Cultural de Montes Claros 
com fotos produzidas por Silvana 
Mameluque, Fábio Marçal, Júnia 
Rebelo e Sérgio Mourão e que 
prossegue até o dia 30. O evento 
faz parte das tradicionais Festas de 
Agosto, que é a mais antiga manifes-
tação religiosa e cultural do Norte 
de Minas, pois ocorre desde 1.834, 
com a apresentação dos ternos de 
catopés, marujos e caboclinhos. 
Nesse ano, por causa da pandemia, 
os desfiles deixarão de ser realiza-
dos pelas ruas de Montes Claros 
com seus cortejos em homenagem 
à Nossa Senhora do Rosário, São 

Benedito e Divino Espírito Santo, 
para evitar aglomerações. 

Desta forma, os festejos de 
2021 tiveram que ser cancelados 
e a homenagem aos grupos que 
representam as diversas etnias que 
formaram o povo brasileiro está 
sendo feita por uma exposição no 
Centro Cultural Hermes de Paula. 
Com o nome de ‘Viva Agosto’, a 
iniciativa traz imagens de festejos 
passados. A mostra conta com 70 
fotos dos quatro fotógrafos. Segun-
do a diretora de Projetos e Eventos 
da Secretaria de Cultura de Montes 
Claros, Júnia Rebello, a exposição 
visa resgatar o clima das Festas de 
Agosto e, para isso, o Centro Cul-

tural recebeu decoração especial 
e música ambiente com a temática 
dos grupos folclóricos. Júnia lem-
bra que algumas das fotografias 
expostas podem ser adquiridas, 
sendo que o valor arrecadado será 
doado à Associação dos Catopés.

A exposição pode ser visita-
da gratuitamente, até o dia 30 de 
agosto, entre 9 e 19 horas, no Cen-
tro Cultural Hermes de Paula. Em 
virtude da pandemia de coronaví-
rus, a entrada no local será limita-
da a 30 pessoas por vez, o uso de 
máscara é obrigatório e o visitante 
terá álcool em gel à disposição para 
a devida higienização das mãos. 
(ga)
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Uma pessoa morre e duas 
ficam feridas após carro 
bater em árvores 

PCMG recupera caminhonete 
roubada em Contagem durante 
cumprimento de mandado

Casal chama PM e descobre que comprou moto 
clonada

Em um acidente de carro 
na MGC-122, em Janaúba, um 
jovem, de 19 anos, morreu e 
duas pessoas ficaram feridas. O 
veículo seguia sentido Montes 
Claros/ Janaúba, quando saiu da 

pista e bateu em várias árvores 
na altura do KM-169. Segundo o 
Samu, uma das vítimas disse que 
o motorista perdeu o controle 
da direção após o pneu do carro 
furar.

De acordo com o Corpo de 
Bombeiros, o condutor sofreu es-
coriações e recusou atendimento 
médico. O rapaz, de 19 anos, esta-
va no banco de trás e morreu no 
local do acidente. Ele não ficou 

preso às ferragens.
Os outros dois ocupantes, 

de 24 e 31 anos, foram socorri-
dos pelo Samu e levados para o 
Hospital Regional de Janaúba. O 
Samu informou que a vítima, de 

Na última segunda-feira (16), a 
Polícia Civil recuperou uma cami-
nhonete roubada durante o cum-
primento de um mandado de busca 
e apreensão, em Montes Claros. Se-
gundo a Polícia Civil, o veículo foi 
encontrado na casa de um homem, 

de 39 anos, que tem envolvimento 
“com clonagem, furto e roubo de 
automóveis”.

O mandado foi cumprido por 
cinco policiais da Delegacia Espe-
cializada de Homicídios.

“A placa e chassis do carro foram 

adulterados e já se sabe que ele foi 
emplacado no município de Sarze-
do. A PCMG também descobriu que 
o roubo ocorreu em Contagem, na 
região metropolitana de Minas Ge-
rais”, diz a nota enviada pela PC.

O investigado foi conduzido à 

delegacia, onde foi ouvido e libe-
rado. A Polícia Civil instaurou um 
inquérito para apurar em que cir-
cunstâncias ele adquiriu o veículo e 
também identificar todos os envol-
vidos no caso. O carro foi recolhido 
para o pátio credenciado ao Detran.

Em Virgem da Lapa, um casal 
descobriu que tinha comprado 
uma moto clonada após chamar 
a Polícia Militar. Eles pagaram 
R$ 7 mil e ainda deram outra 
moto para fechar o negócio. 
Segundo as informações divul-
gadas pela PM nessa segunda-
feira (16), o homem e a mulher 
suspeitaram que tinham caído 
em um golpe porque o vende-
dor desapareceu, não atendia 
as ligações e não entregou o 
certificado de licenciamento e 
recibo de compra e venda do 
veículo.

O casal contou aos policiais 
que a moto foi comprada em 
meio de uma rede social, por 
meio de um grupo de compra 
e venda de Araçuaí (MG). No 
anúncio, o golpista dizia que a 
moto era de Brumadinho (MG). 
Eles ainda falaram que viram o 
vendedor apenas no dia em que 
efetivaram o negócio. Durante 
vistoria, os militares constata-
ram adulteração nos quatro úl-
timos números do chassi e na 
numeração do motor.

Diante da suspeita, os poli-
ciais ainda fizeram uma pesqui-

sa e conseguiram os dados do 
proprietário do veículo verda-
deiro, que confirmou que es-
tava com sua moto em Bruma-
dinho. Uma equipe da PM foi 
ao local e confirmou o que o 
homem disse.

Ainda conforme a polícia, a 
moto do casal foi apreendida 
e levada para um pátio creden-
ciado. Como eles chamaram a 
PM de forma espontânea, não 
foram conduzidos, mas foram 
alertados de que podem ser in-
timados no decorrer da inves-
tigação.
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PC identifica receptadores durante investigação que apura 
furto de 100 refrigeradores em Janaúba

JANAÚBA

24 anos, sofreu traumatismo cra-
nioencefálico e o outro homem se 

queixava de dores na região torá-
cica e cervical.

Em Janaúba, a Polícia Civil 
identificou dois suspeitos de re-
ceptação de dois refrigeradores 
furtados. Eles foram encontra-
dos após o responsável por uma 
empresa que aluga esse tipo de 
equipamento procurar pela De-
legacia de Furtos e Roubos.

“A empresa/vítima que atua 
no ramo de locação de conge-
ladores alegou o déficit de mais 
de 100 refrigeradores, os quais 
foram subtraídos do local”, in-
formou a PCMG nessa segunda-
feira (16).

Segundo as informações di-
vulgadas, um dos suspeitos é 

comerciante e confessou que 
comprou um refrigerador sem 
saber a procedência. Em relação 
ao outro eletrodoméstico apre-
endido, os policiais constataram 
que foi feita a pintura de uma 
cor diferente da original e que o 
congelador estava sendo anun-
ciado na internet.

Os dois suspeitos, de 39 e 55 
anos, vão responder por recep-
tação culposa. Os nomes deles 
não foram divulgados e suas de-
fesas não foram localizadas até 
a publicação desta matéria. Se 
algum advogado se manifestar, 
a reportagem poderá ser atua-

lizada.
“Se o produto for de pro-

cedência ilícita a pessoa que 
comprou o item pode incorrer 
na prática de crime de recepta-
ção culposa ou dolosa”, alerta 
a delegada Raquel Luquine. A 
orientação é que as pessoas não 
comprem produtos sem nota fis-
cal ou de origem desconhecida.

A Polícia Civil informou que 
continua investigando para ten-
tar identificar outros envolvidos 
e recuperar os demais refrige-
radores furtados. Os dois equi-
pamentos foram devolvidos ao 
proprietário.

Polícia apreende tabletes de maconha 
escondidos em cano e menor é detido

Na noite dessa segunda-
feira (16), um menor infrator 
de 15 anos, foi detido por 
tráfico de drogas após ser 
flagrado pela PM enquanto 
escondia um tablete de maco-
nha dentro de um cano de sa-
ída de água no Bairro Jardim 

Palmeiras, em Montes Claros. 
Os policiais faziam uma ope-
ração de rotina, quando viram 
o menor com o braço dentro 
do cano.

Após encontrar a droga, a 
PM fez buscas em outros ca-
nos nas proximidades e loca-

lizou mais 30 tabletes peque-
nos de maconha.

Durante a ocorrência, os 
policiais também foram a 
um lote vago, que fica perto 
do local da abordagem, após 
suspeitar de que o terreno 
poderia ser usado para arma-

zenar drogas e apreenderam 
mais três barras de maconha, 
um tablete da mesma droga, 
balança e materiais usados 
para dolagem. O adolescen-
te foi conduzido à delegacia 
juntamente com o material 
apreendido.

P
O

L
Í
C

I
A

 
M

I
L

I
t

A
R

/
 
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O



Montes Claros, quarta-feira 18.8.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

Efeitos da pandemia ainda são sentidos por 
pequenos negócios da economia criativa em MG

Pandemia leva empreendedores a se reinventares novas 
formas de contato
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 DIVULGAÇÃO

Entidades do Norte de Minas pedem rejeição 
de medida provisória 1052

DIVULGAÇÃO

gIrleno alencar

As entidades classistas do Norte 
de Minas, lideradas pela Sociedade 
Rural de Montes Claros, apresen-
tou ao Governo Federal, Senado 
Federal, Câmara dos Deputados 
e Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais, a necessidade de não apro-
vação das regras de repasses dos 
Fundos Constitucionais, constantes 
na Medida Provisória 1052. O di-
retor da Sociedade Rural, Rômulo 
L’abate, informou que a aprovação 
da MP 1052 representa grande risco 
para o desenvolvimento de todo o 
Norte de Minas, pelo fato de ame-
açar o melhor recurso disponível 
para os empreendedores e também 
o seu executor, o BNB. Esta medi-
da deveria, segundo o presidente 
da Rural, José Moacyr Basso, “ser 
imediatamente rejeitada pela classe 
política, pois enfraquece o papel 
do Banco do Nordeste (BNB) em 
impulsionar políticas de redução 
de desigualdade econômica na Re-
gião”, descreveu Basso.

O BNB atua como um banco 
de desenvolvimento regional, para 
isso mantém uma equipe técnica e 
operacional treinada, capaz de levar 
até aos pequenos e médios produ-
tores e empresários um crédito 
assistido a custos baixos e prazos 

compatíveis com as suas atividades. 
Com a implementação da medida 
citada acima, a remuneração do 
Fundo Constitucional de Financia-
mento do Nordeste (FNE), passaria 
para 0,5% a.a, o que inviabilizaria 
o Fundo Constitucional, que pas-
saria a ser deficitário. Sendo o FNE 
deficitário, abre-se margem para a 
extinção. De outra parte, o BNB, 
por exemplo, passa a ser deficitário 
também, inviabilizando sua estru-
tura de agências e atendimento ao 
público.

O impacto social do micro-
crédito é imenso, são mais de 2,3 
milhões de clientes na área urbana 
atendidos pelo CrediAmigo, que in-
jeta na economia anualmente mais 
de R$ 16 bilhões e na zona rural 
com o AgroAmigo são mais de R$ 
3 bilhões, para mais 1,4 milhões de 
produtores rurais. Noutra ponta 
vão os financiamentos com o FNE 
que gira em torno de R$ 25 bilhões 
por ano, priorizando especialmente 
o mini, micro e pequenos. Recursos 
que são injetados diretamente nas 
atividades produtivas nas cidades 
e no campo, desde o agricultor fa-
miliar com o Pronaf até as médias e 
grandes empresas.

Hoje, o Fundo Constitucional 
do Nordeste (FNE) promove de-
senvolvimento e é sustentável. Gera 

Levantamento feito pelo Sebrae 
Minas mostra que, entre abril de 
2020 e junho deste ano, houve 
uma redução de 3% no número 
de micro e pequenas empresas 
(MPE) mineiras agrupadas em seis 
segmentos da economia criativa: 
cultura, audiovisual, música, entre-
tenimento, games e mercado edito-
rial. Em sentido oposto, no mesmo 
período aumentou 17% o número 
de registros de microempreende-
dor individual (MEI) nesses mes-
mos segmentos.

Também chama a atenção o 
fato de o número geral de forma-
lizações de MEI em Minas Gerais 
ter crescido 23% nesses 14 meses, 
enquanto o número total de MPE 
aumentou 5%. “Esse comparativo 
mostra que o setor continua en-
frentando dificuldades. E mais: o 
aumento de MEI na economia cria-
tiva está muito relacionado à restri-
ção das atividades e ao fechamento 
de MPE”, explica gerente da Unida-
de de Inteligência Empresarial do 

emprego e renda sem pesar os co-
fres do governo e, além de cumprir 
100% do orçamento, as operações 
do BNB têm recebido avaliações 
positivas dos órgãos de controle e 
ganhando prêmios pelo zelo com 
que são instruídas e aderência aos 
normativos e leis, mostrando que 

além de se chegar onde se deve, o 
processo está bem feito.

O documento foi assinado 
pelo presidente da Federação da 
Agricultura e Pecuária do Estado 
de Minas Gerais (FAEMG), por Ro-
berto Simões, pelo presidente da 
Sociedade Rural de Montes Claros, 

José Moacyr Guimarães Basso; pelo 
presidente do Sindicato dos Pro-
dutores Rurais de Montes Claros, 
José Avelino Pereira Neto; pelo 
presidente da Associação dos Mu-
nicípios da Área Mineira da Sude-
ne (Amams), José Nilson Bispo de 
Sá; pelo presidente da Associação 

Comercial, Industrial e de Serviços 
de Montes Claros (ACI), Leonardo 
Lima de Vasconcelos; pelo vice-pre-
sidente da Fiemg Regional Norte, 
Adauto Marques Batista e; presiden-
te da Câmara de Dirigentes Lojistas 
de Montes Claros (CDL), Ernandes 
Ferreira da Silva.

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 

PROC. 56/21-PP 26/21-Aquis. 
patrulha mecanizada e grades 
aradoras-Cv. 901146/2020-
MAPA-A descrição dos equip. no 
edital é a descrição mínima 
aceita. 

 

Sebrae Minas, Felipe Brandão.
Segundo ele, a maior formaliza-

ção de MEI no setor está longe de 
refletir uma recuperação, conside-
rando, inclusive, as vagas de em-

prego perdidas com o fechamento 
das MPE no período. “O segmento 
de venda de livros, por exemplo, 
teve um saldo negativo de mais de 
4,8 mil vagas em 2020. Até junho 

deste ano, o saldo de empregos 
nessa atividade continuava negati-
vo em mais de 100 vagas. No mes-
mo período houve um aumento de 
66 registros de MEI no segmento, 

Para manter as atividades du-
rante a pandemia, mais de 60% dos 
empreendedores da economia cria-
tiva buscaram no ambiente digital 
formas de se reinventar. O uso das 
redes sociais foi a principal alterna-
tiva encontrada por eles para ven-
der seus produtos e serviços, com 
destaque para o Whatsapp (79%), 
de acordo com pesquisa do Sebrae.

A pandemia impulsionou o setor 
a usar mais a tecnologia, a ter novas 
formas de contato com o público. 
Isso, querendo ou não, abriu cami-
nhos para as empresas diversifica-

rem seus canais de vendas e a ex-
plorarem um novo mercado.

Segundo Nayara Bernardes, a in-
teração on-line com o público veio 
para ficar, pois a pandemia mostrou 
que as pessoas também valorizam 
a comodidade e a possibilidade de 
usufruir das atividades culturais e 
artísticas, sem necessariamente ter 
que sair de casa para isso. “O ser 
humano, por natureza, precisa se 
socializar, manter contato físico. 
Mas, agora, os consumidores têm a 
opção de fazer uma aula de dança 
ou assistir ao seu artista preferido 

on-line, nos momentos em que 
não conseguir ou não quiser sair 
de casa. E não vai abrir mão disso”, 
afirma.

Explorar novos nichos e remo-
delar os negócios, segundo ela, é 
a principal lição que a pandemia 
trouxe aos empreendedores de um 
modo geral. “Não podemos deixar 
morrer o que aprendemos até aqui 
em relação às tecnologias digitais, 
mesmo quando as atividades pre-
senciais forem 100% retomadas e 
os públicos retornarem aos even-
tos. Tem gente vendendo curso, 

mudando o produto, o modelo de 
negócio, porque percebeu que exis-
tem outras possibilidades. O que 
devemos aprender com tudo isso 
é que não é preciso abandonar um 
modelo em detrimento do outro, e 
sim agregar”, ensina a especialista.

persIsTêncIa
Oito em cada 10 pequenos ne-

gócios da economia criativa ainda 
amargam perdas financeiras por 
conta dos impactos da pandemia. 
Em maio, de acordo com estudo 
realizado pelo Sebrae em parceria 

com a Fundação Getúlio Vargas 
(FGV ), o setor registrou queda de 
68% no faturamento, bem acima 
da média geral dos outros setores 
(-43%). O percentual de empresas 
com dívidas e empréstimos em 
atraso se mantinha em 39% no pe-
ríodo, mesmo patamar de um ano 
atrás, no auge da pandemia.

De acordo com a 11ª edição 
da Pesquisa O Impacto da Pande-
mia nos Pequenos Negócios, que 
ouviu 7.820 empresários entre 27 
de maio e 1º de junho, 69% dos 
entrevistados relataram ainda ter 

portanto, não se pode falar em re-
cuperação”, afirma Brandão.

Entre abril de 2020 e junho de 
2021, todos os segmentos da eco-
nomia criativa registraram aumento 
na formalização de MEI:  audiovisu-
al (54%), mercado editorial (25%), 
cultura (13%), música (9%), games 
(6%) e entretenimento (2%). Consi-
derando o total de abertura e baixa 
de empresas, 3.815 MEI passaram a 
atuar nesses segmentos no estado.

As atividades do audiovisual que 
mais ampliaram o número de MEI 
no estado foram as de pós-produ-
ção cinematográfica, de vídeos e 
programas de televisão (69%) e 
serviços de dublagem (67%). Co-
mércio varejista de objetos de arte 
(37%) e produção teatral (14%) 
puxaram o crescimento do MEI 
no segmento cultural. Já edição de 
livros (34%) e edição de revistas 
(26%) foram as atividades do MEI 
que mais cresceram no segmento 
editorial.

Por outro lado, entre as MPE, os 

mesmos segmentos registraram re-
dução no número de empresas: ga-
mes (-9%), audiovisual (-5%), mú-
sica (-4%), entretenimento (-3%), 
cultura (-3%) e editorial (-1%). No 
total, foi registrado um saldo de 
menos 134 empresas em atividade 
no conjunto desses segmentos em 
Minas Gerais, entre abril de 2020 e 
junho deste ano. Apenas três ativi-
dades desses segmentos apresen-
taram crescimento entre as MPE: 
serviços de dublagem (25%), co-
mércio varejista de objetos de arte 
(7%) e edição de livros (6%).

“O crescimento de MEI em de-
trimento das MPE também tem 
gerado um impasse ao setor da 
economia criativa no estado. O teto 
máximo de faturamento do MEI, de 
R$ 81 mil/ano, por exemplo, impe-
de a contratação dos profissionais 
por algumas empresas que apoiam 
o setor cultural”, destaca a analista 
da Unidade de Indústria, Comércio 
e Serviços do Sebrae Minas, Nayara 
Bernardes. (Agência Sebrae)

Aumento de formalizações de microempreendedores individuais não reflete recuperação do setor, que 
amarga o fechamento de micro e pequenas empresas nos últimos 14 meses

muita dificuldade em manter seus 
negócios; apenas 5% acham que o 
pior já passou; 19% afirmam que 
os desafios trouxeram mudanças 
positivas e 7% estão animados com 
as novas possibilidades. (Agência 
Sebrae)
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Gabriela é recepcionada 
por todos na mansão 
dos Almeida Campos. Si-
mão abre a sacola do di-
nheiro de Junior e ri ao 
ver que era tudo papel 

sem valor. Armando consegue fugir da polícia e vai para 
o apartamento de Cintia. Matilde diz que ele deveria ir 
para outro lugar, mas ele se nega. Matilde liga para Cin-
tia para contar a história. Clarita conta para os amigos 
do Café Boutique que possui um novo teste. Tobias diz 
que irá entregar convites para a estreia de sua peça para 
Maria Cecília, mas ela não o recebe. Tobias deixa o in-
gresso com a secretaria dela e vai embora. Maria Cecília 
recebe o convite. Mariana (Claudia Cavalheira), mãe de 
Duda, diz que voltará para a Europa, mas Duda diz que 
quer permanecer no Brasil com os Almeida Campos. 
Junior vai ao orfanato contar sobre Gabriela e descobre 
que Carol está presa no sótão. Tati avisa que encontrou 
a entrada. Junior entra no local e arrombar a porta do 
sótão. Carol está desmaiada. Junior beija Carol e ela 
acorda, mas volta a ficar desmaiada. Junior corre com 
Carol para salvá-la.
Armando se nega a sair do apartamento de Cintia sem 
que ela o ajude com dinheiro e lhe entregue uma das 
telas que leva ao tesouro escondido no orfanato. Car-
men vai ao Raio de Luz conversar com Cintia e diz que 
está preocupada que Carol desperte no hospital e con-
te que ela foi a responsável por tudo. Cintia diz que elas 
precisam buscar o tesouro e desaparecer, mas lembra 
que uma das quatro telas – que juntas levam ao tesou-
ro – está com Armando. Pata diz para as amigas que 
acha que Cintia foi a responsável pelo que ocorreu com 
Carol. No hospital, Carol desperta com dor de cabeça, 
diz que Carmem pediu para ela limpar o sótão e depois 
ficou trancada lá. Beto pergunta das mensagens que ela 
enviou, mas Carol diz que não enviou nada, pois estava 
sem celular nessa hora. Joana conta para Milton que 
está com princípio de pneumonia e que, a princípio, 
pode ser curável com remédios. Na mansão dos Almei-
da Campos, Junior acusa Carmen de ter prendido Carol 
no sótão do orfanato. Carmen nega e diz que Junior 
está lhe culpando sem provas. Junior diz que irá resol-
ver essa situação, pois Carol poderia ter morrido. 

10 entretenimentO

RESUMO DE Novelas

Luísa explica a Pilar que a 
acusação a Samuel é falsa. 
Thereza arma para ter um 
dia de folga nos estudos 
de Isabel e Leopoldina. 
Eugênio se insinua para 

Pilar, que afasta o conde. Pedro convida Luísa para um 
passeio. Serqueira aprova a música de Samuel e o contra-
ta para um trabalho. Pilar confronta Samuel, que revela à 
moça que é filho de Ambrósio. Quinzinho e Licurgo pe-
dem a Thereza que interceda contra a demolição de sua 
taberna. Borges invade a casa de Olu, e Samuel desconfia. 
Baltazar e Abena explicam a Samuel sua ação em favor das 
pessoas escravizadas. Floriano quase flagra Jerusa com To-
nico. Pedro e Luísa se beijam.

Ulla diz a Eric que o pai 
não mostrou interesse 
no hotel. Júlio fala para 
a polícia que esqueceu 
que havia saído do hotel 
no dia do roubo e inventa 

que passou mal. Eric convoca uma reunião e comuni-
ca que investirá na reforma do hotel com seu dinheiro 
pessoal. Waldemir conta a Expedito o nome da funcio-
nária do hotel com quem ele tinha um relacionamento.
Siqueira avisa a Antônia e Domênico que descobriram 
que uma funcionária do hotel pode ter participado do 
roubo. Athaíde avisa a Maria Pia que deixou Lígia. Sabine 
se surpreende quando Dom afirma que permanecerá no 
hotel para ajudar Eric. 

Cora guarda o anel de 
José Alfredo. José Alfredo 
viaja para uma cidade do 
interior. Orville encontra 
Salvador. Merival avisa 
que Maria Marta e seus 

filhos devem obedecer às determinações do Comenda-
dor para não se prejudicarem na partilha da joalheria 
Império. José Pedro constata que as contas da joalheria 
Império estão zeradas e faz uma reunião com seus ir-
mãos. Amanda leva Du ao médico. José Alfredo chega 
a sua nova cidade e compra um lote em um garimpo. 
Maurílio conta para Téo sobre a crise financeira da joa-
lheria Império. 

zé neto tenta entrar com 
dinheiro no México e é barrado

neymar leva Bruna Biancardi para 
jantar com Messi Seg a Sáb, às 20h30
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romana novais revela que não 
acompanha mais alok em shows: 
‘Muita coisa vai mudar’

O relacionamento de Neymar 
e Bruna Biancardi repercutiu na 
imprensa internacional. De acordo 

com o jornal britânico The Sun, o 
jogador e a influencer foram jantar 
com Messi e a mulher, Antonela 

Romana Novais revelou que 
a rotina em sua casa tem muda-
do após o nascimento dos filhos 
com Alok. A futura médica con-
tou aos fãs na web que costuma-
va acompanhá-lo em shows no 
início do relacionamento, mas 
que não o faz mais e ainda garan-
tiu: ‘Muita coisa vai mudar’

Romana Novais revelou em 
bate-papo com os seguidores em 
seu Instagram nesta segunda-fei-
ra (16) que não consegue mais 
acompanhar Alok no trabalho 
com a rotina intensa de cuidar 
dos dois filhos, para a qual tem 
ajuda de duas babás, e montar 
seu consultório dermatológico. A 
jovem, que justificou acusações 
de ciúmes recentemente, contou 
que é impossível acompanhar to-
dos os shows do marido mas que 
no início ainda ia em alguns e re-
velou que Alok vai fazer turnê na 
Europa sem a família.

Um seguidor indagou se a 
médica conseguia comparecer 

aos shows do amado. “Em todos 
impossível. Antes da pandemia 
e dos filhos eu costumava ir em 
alguns. Agora muita coisa vai mu-
dar. Inclusive ele está indo para 
uma turnê na Europa e eu ficarei 
aqui com as crianças”, respondeu 
a mãe de Ravi, de 1 ano e Raika, 
de 8 meses, que roubam a cena 
com looks inusitados e impres-
sionam por semelhança.

Na mesma ocasião, um outro 
seguidor indagou se a residente 
de dermatologia já havia “surta-
do”. “Já surtou? Com casa, mari-
do e filhos... Com medo de não 
dar conta?”, perguntou. “Óbvio 
que já! Inclusive toda semana”, 
respondeu Romana Novais exi-
bindo cara de riso.

“Brincadeiras à parte, eu ten-
to sempre me controlar, mas 
confesso que a rotina da mater-
nidade é enlouquecedora em 
alguns momentos. E administrar 
uma casa também requer muita 
energia”, confessou ela. Romana 

O cantor Zé Neto tentou en-
trar com mais de dez mil dólares 
no México na segunda-feira, 16 
de agosto, e acabou sendo bar-
rado. O cantor que foi ao país 
passar férias em Cancún não de-
clarou que estava levando essa 

quantia em dinheiro e acabou 
sendo barrado.

Segundo o jornal Metrópo-
les, a questão é que a receita só 
deixa entrar com dez mil reais, o 
que hoje daria cerca de dois mil 
dólares. Quem quer entrar com 

mais que isso tem que fazer uma 
declaração eletrônica de bens de 
viajantes, e Zé Neto não fez.

Zé Neto estava com doze mil 
dólares. Mais tarde, ele fez a de-
claração e, finalmente, conseguiu 
entrar no país.

Roccuzzo, logo após a chegada do 
argentino ao PSG.

O tablóide elogiou a aparência 
da paulistana e recordou o encon-
tro de Neymar ao citar o encontro 
com o recém-chegado ao clube pa-
risiense. “Neymar aumenta rumo-
res de romance ao levar a belíssima 
influencer Bruna Biancardi para 
jantar com Messi e sua esposa Anto-
nela”, dizia o título da matéria.

A publicação também destacou a 
aproximação de Bruna com pessoas 
do convívio íntimo de Neymar. “Pa-
rece que ele apresentou Biancardi 
aos amigos depois que ela foi foto-
grafada ao lado de seus amigos - in-
cluindo a esposa de Messi, Antonela 
Rocuzzo”, apontava o veículo.

Novais passou por perrengue ao 
dar à luz a Raika, após ter sofrido 
parto prematuro de alto risco.

A mulher de Alok revelou ain-
da que tudo tem dado certo com 
o início da vida escolar de Ravi, 
primogênito com o DJ. Ela reve-
lou que está acompanhando o 
menino nos primeiros dias de es-
cola, assim como fizeram outras 
famosas, como Sabrina Sato, que 
sofreu mais que a filha, Zoe, na 
hora de colocá-la na escola.

“(A adaptação está) fluindo 
bem! Estou indo todos os dias 
com ele, acompanhando e res-
peitando o tempo dele, do jeito 
dele!”, comentou Romana Novais 
ao receber a pergunta de uma se-
guidora sobre os dias de Ravi, de 
1 ano, na escolinha.

O parto de Raika ocorreu an-
tes do esperado, em dezembro 
do ano passado. O motivo foi o 
fato de Romana Novais ter con-
traído a Covid-19 e tido compli-
cações no corpo, desenvolvendo 
uma trombose na placenta. O 
ambiente do útero ficou então 
inóspito para a bebê, que acabou 
tendo que sair às pressas, mais 
cedo.

Hoje a família está feliz com 
a conquista dos acontecimentos 
terem corrido bem e Romana 
exibe fotos e vídeos dos filhos 
com o DJ em suas redes sociais, 
além dos progressos da vida pro-
fissional e curiosidades sobre a 
intimidade do casal.
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LBV abre inscrições para o Congresso 
Internacional de Assistência Social 

Parque da Sapucaia está sendo 
revitalizado para ser reaberto ao público

Prefeitura distribui coleiras contra 
a leishmaniose

TJMG recebe alvará provisório para construção 
do Fórum em Montes Claros
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Emater-MG e prefeituras treinam funcionários 
para manutenção de estradas rurais
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As estradas rurais são funda-
mentais para o trânsito de pessoas 
e para o escoamento das mercado-
rias. Se não estiverem em bom es-
tado de conservação, são prejuízo 
certo para os produtores rurais. 
Para evitar que isto aconteça em 
Várzea da Palma, no Norte mineiro, 
a Empresa de Assistência Técnica e 
Extensão Rural do Estado de Minas 
Gerais (Emater-MG) e a prefeitura 
promoveram uma capacitação vol-
tada para a adequação e a manuten-
ção das vias.

O curso foi uma demanda da 
prefeitura junto à Emater-MG, em-
presa vinculada à Secretaria de Esta-
do de Agricultura, Pecuária e Abas-

tecimento de Minas Gerais (Seapa). 
No total, foram capacitados nove 
profissionais das prefeituras de Vár-
zea da Palma e de Lassance, além 
dos extensionistas da Emater-MG 
que atendem aos dois municípios. 
O treinamento foi ministrado pelos 
coordenadores regionais da empre-
sa pública mineira, Leonel Satiro de 
Lima e Eugênio Paccelli.  

A Prefeitura de Várzea da Palma 
participou com os materiais, os ca-
minhões e as máquinas. Juntos, os 
alunos trabalharam cerca de 170 
metros de estradas, com drenagem 
da água de chuva e recomposição 
do material do leito com a coloca-
ção da mistura de água, cascalho e 

Técnicos da empresa e das 
prefeituras de Várzea da 

Palma e Lassance, no Norte de 
Minas, foram capacitados a 

restaurar as vias

gIrleno alencar

O Tribunal de Justiça de Minas 

Gerais recebeu ontem, a concessão 
do Alvará de Construção, a títu-
lo provisório, para a execução de 

obras do Novo Fórum da Comarca 
de Montes Claros, localizado na Av. 
Dr. Adão Múcio de Resende Prates, 

A Prefeitura de Montes Claros ini-
ciou nesta segunda-feira (16), o enco-
leiramento de cães domésticos contra 
a leishmaniose, em diversas regiões 
do município. Os bairros beneficia-
dos foram classificados como de alto 
risco de transmissão da leishmaniose 
visceral, também chamada de calazar. 
Os tutores dos cães podem aguardar 
em casa a visita dos agentes do Cen-
tro de Controle de Zoonoses (CCZ) 
da Secretaria Municipal de Saúde. An-
tes de receber a coleira, os cães terão 
que ser examinados para diagnóstico 
da leishmaniose.

“Foram analisados os quatro 
últimos anos e, durante todo esse 

tempo, as regiões escolhidas apresen-
taram altos índices de leishmaniose 
humana”, explica Ronaldo Cardoso 
dos Santos, agente de controle de 
endemias.

Os bairros beneficiados são o In-
dependência, Carmelo, Interlagos, 
Vila Real, Residencial Nova Suíça, Acá-
cias, Terra Jardim, Residencial Portal 
dos Ipês, Conjunto Habitacional San-
tos Dumont, Residencial Golden, Cin-
tra, Nossa Senhora de Fátima, Jardim 
Alvorada, Jardim Palmeiras, Santo An-
tônio I, Delfino Magalhães, Novo Del-
fino, Jardim Olímpico, Santo Antônio 
II e Doutor João Alves. A previsão é 
que 12 mil cães sejam encoleirados.

terra argilosa.
“Este tipo de trabalho tem por 

objetivo não só a melhoria das con-
dições de trânsito, mas também a 
otimização dos recursos disponí-
veis, a redução dos custos operacio-
nais e um substancial aumento da 
vida útil das vias”, diz o engenheiro 
agrônomo e coordenador regional 
da Emater-MG em Curvelo, Eugê-
nio Paccelli. (Portal Emater)

nº 10, no bairro Ibituruna, confor-
me documento assinado pelo pre-
feito Humberto Souto. Ele assinou 
o Termo de Renovação do Termo 
de Compromisso de Ajustamento. A 
obra foi iniciada no dia 4 de janeiro 
desse ano, com previsão de 900 dias 
e o custo total de R$ 38.570.564,40.  
Esse novo Termo é porque o TJMG 
não conseguiu o licenciamento da 
obra e por isso, recebeu novo prazo.

No ato publicado no Diário Ofi-
cial, a Prefeitura de Montes Claros 
esclarece que não foi possível o 
cumprimento das obrigações ajus-
tadas no Termo de Ajustamento de 
Conduta celebrado com o TJMG, ha-
vendo necessidade de renovação de 
suas avenças e do prazo então con-
cedido e que o Município deve bus-
car a instituição de valores e meios 
jurídicos que aprofundem o relacio-
namento das pessoas físicas e jurídi-
cas com a Administração Municipal; 

privilegiar a prevenção e solução de 
controvérsias administrativas e judi-
ciais entre pessoas físicas e jurídicas 
com a Administração Municipal e 
também promover a garantia da juri-
dicidade, da eficácia, da estabilidade, 
da segurança e da boa-fé das rela-
ções jurídicas e administrativas, bem 
como promover, quando couber, a 
celebração de termo de ajustamento 
de conduta para solução de conflitos 
administrativos e solução de ques-
tões de interesse da coletividade ou 
desenvolvimento econômico.

Por isso, em comum acordo, ce-
lebram o Termo de Renovação do 
Termo de Compromisso de Ajusta-
mento de Conduta, com mais 180 
dias de prazo contados a partir da 
assinatura do presente Termo para 
o Alvará para construção. O descum-
primento injustificado de qualquer 
das obrigações previstas neste Ter-
mo acarretará na imediata rescisão 
do Termo de Compromisso vigente 
e revogação imediata da autorização, 
bem como acarretará a adoção das 
medidas judiciais pertinentes.

Maria Leide, moradora do bairro 
Carmelo, tem quatro cachorros. To-
dos foram castrados pela Prefeitura 
e agora receberam proteção contra 
a leishmaniose. “Eu acho muito boa 

essa iniciativa da Prefeitura, ajuda 
muito”, afirmou. 

Mais informações podem ser ob-
tidas pelos telefones 2211-4400 ou 
2211-4317. (Ascom PMC)

Estão abertas as inscrições para 26º 
Congresso Internacional de Assistên-
cia Social, que acontecera nos dias 30 
e 31. O evento que é realizado pela Le-
gião da Boa Vontade (LBV) debaterá o 
tema “Desigualdade social e pobreza: 
impactos psicossociais da pandemia”.

O evento é voltado a trabalhadores 
do SUAS (Sistema Único de Assistência 
Social), educadores, assistentes sociais, 
psicólogos, pedagogos, orientadores, 
cuidadores de idosos, gestores sociais, 
acadêmicos, conselhos de direitos, 
conselhos tutelares, trabalhadores do 

sistema de garantia de direitos e inte-
ressados no tema. 

O objetivo do encontro é pro-
porcionar ao público momentos de 
reflexão e gerar interlocução sobre os 
processos histórico-sociais que resul-
taram nas desigualdades e na pobreza, 

que foram agravados pela pandemia 
da Covid-19. 

As inscrições podem ser feitas 
acessando a página www.lbv.org/con-
gressosocial. Para outras informações 
basta enviar um e-mail para: congres-
sosocial@lbv.org.br.

A Prefeitura de Montes Claros, 
com o objetivo de melhorar a qua-
lidade de vida da população, está 
revitalizando seus espaços verdes, 
destinados ao lazer e entretenimento 
da comunidade. 

É o caso do Parque da Sapucaia, 
localizado na região sul da cidade, 
que está passando por uma ampla 
reforma, com iluminação moderna, 
capina mecânica, poda de árvores, 
pintura, recuperação e reforma dos 
banheiros, além da revitalização do 
playground e da pista de caminhada 
com mais de 800 metros. A previsão 
é que ele seja reaberto ao público em 

breve.
“Atendendo determinação do 

prefeito Humberto Souto, a popula-
ção poderá, em breve, desfrutar das 
belezas naturais do Parque da Sapu-
caia, pois estão bastante adiantadas 
as reformas e a limpeza deste parque, 
que tem uma reserva florestal com 
mais de 300 mil metros quadrados 
de área verde, sendo apropriado para 
piqueniques, trilhas, montanhismo e 
corridas rústicas, e fica a cinco quilô-
metros do centro da cidade”, infor-
mou o secretário municipal de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Susten-
tável, Soter Magno. (Ascom PMC)
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eM arraIal D’ aJuDa e Trancoso, os casamentos estão sendo realiza-
dos entre 15h e 16h, porque os locais de eventos fecham as portas às 22h45, 
devido a lei que prevalece também na Bahia.

a aTrIz Glória Menezes recebeu alta do Hospital Albert Einstein, onde 
estava tratando infecção pelo coronavírus. O filho de Glória e Tarcísio Meira, 
Tarcísio Filho, disse em entrevista que o pai - que morreu na semana passada 
- sofria de problemas renais e pulmonares e que a mãe ‘está bem por causa 
da vacina’. 

VaMos esperar os próximos acontecimentos do mês de setembro, para 
então vermos se o PRESIDENTE JAIR BOLSONARO vem mesmo a Moc para 
um encontro com todos os prefeitos da região. Se vier, a cidade vai parar 
para recebê-lo.

o presIDenTe da Câmara dos Deputados coloca em votação o Projeto 
de Lei (PL) 2.337/2021, que trata da reforma da tributação da renda no Bra-
sil. Há um consenso de que a apreciação do projeto se dá sem uma discus-
são minimamente aprofundada do tema, que é extremamente complexo...

gosTo De Ver vários casais como, Waldecir Fialho- Beatriz Amaral, 
diariamente fazendo musculação na excelente ACADEMIA “360 STUDIO 
FITNESS” onde a equipe de professores são dos melhores. Eu estou ali dia-
riamente de segunda a sexta-feira às 7 horas.

a narraTIVa de expansão fiscal como risco macroeconômico só fez se 
intensificar na semana atual. Na última sexta-feira, o presidente do Banco 
Central, Roberto Campos Neto, admitiu pela primeira vez que o domínio da 
inflação se torna uma tarefa difícil diante de um fiscal descontrolado.

os BarzInHos dos bairros, Jardim São Luiz, e das avenida Deputado 
Esteves Rodrigues e Mestra Fininha, se tornaram mesmo o point da moçada 
e nunca se viu tantos e, pelo visto, cada dia surgem mais...

causou pesar em todo Norte de Minas, o falecimento de DONA RAI-
MUNDA FARIA COSTA, que por duas vezes foi PREFEITA na cidade de Rio 
Pardo de Minas. Meus sentimentos aos familiares...

cIcloVIas 

Desde os governos municipais anteriores, ando cobrando a FALTA DE 
CICLOVIAS aqui em Moc e até hoje, ainda temos pelo visto apenas duas 
ou três. Nesta fase atual, onde a moda é mesmo PEDALAR, é preciso que a 
Prefeitura estude espaços para construção das mesmas. No mais, existem 
muitas pessoas que estão indo trabalhar de bike devido ao alto custo dos 
combustíveis. Pedalar é saudável e as avenidas são perigosas e precisamos 
mesmo de ciclovia nas mesmas. Fica aí mais uma vez a reivindicação.

o reTorno Das VIagens 

As viagens estão voltando aos poucos, e progressivamente aumenta a 
lista de países abertos para brasileiros. Depois de mais de um ano sem ir 
a um destino no exterior, muita gente vai se dar conta de que o passaporte 
expirou ou que nem sabe onde guardou o documento. Pode ser uma boa 
medida, então, encontrar o livreto e verificar se ele precisa ser renovado. 
Em tempo: quem estiver programando viajar para Paris, Holanda, Bélgica e 
outros países europeu, não podem esquecer que terão de ficarem em qua-
rentena por 5 dias. Já pensaram ficarem presos dentro do hotel?...  

onDe anDaM?

Quem não se lembra dos bandidos bilhardários, ou seja, irmãos Wesley e 
Joesley Batista que faziam falcatruas, com os POLÍTICOS CORRUPTOS para 
ganharem milhões, inclusive do BNDES e gravavam toda conversa. Devi-
do aos rombos, foram presos e soltos porque fizeram acordo de delação 
premiada com o Ministério Público Federal e os BILHÕES ROUBADOS??? A 
maioria não voltarão para os cobres públicos. Certamente, hoje, estão rindo 
da Justiça brasileira em suas mansões no exterior...

TerceIra Dose 

Parte da população brasileira precisa receber uma dose de reforço de 
vacina, admitiu ontem a secretária de Enfrentamento à Covid-19 do Minis-
tério da Saúde, Rosana Leite Melo. Ela reconheceu a diminuição da eficácia 
dos imunizantes em pessoas mais velhas ou com imunidade comprometida 
e afirmou que a pasta está definindo em quem aplicar a terceira dose pri-
meiro. Governos locais já começaram a pedir autorização ao ministério para 
aplicar o reforço.  

geopolÍTIca 

Em discurso, o presidente norte-americano Joe Biden defendeu a de-
cisão de retirar os militares estadunidenses do Afeganistão, mesmo após o 
Talibã tomar o poder do país. Para ele, os afegãos não estão dispostos a lutar 
contra essa guerra. Vale lembrar que o ex-presidente Donald Trump já havia 
anunciado a retirada das tropas em outubro de 2020. 

VOU ABRIR A COLUNA HOJE com um casal que é querido por 
todos pela elegância, simpatia e finesse. É claro que eu estou 
falando de Newton e Elisena Pinto Figueiredo, sendo recebidos 
por este jornalista no Portal Eventos por ocasião do meu ani-
versário. Newton Figueiredo é uma das grandes personalidades 
que temos aqui em Montes Claros.

OUTRO MOMENTO de quando fui assistir ao OSCAR em 1998,  
cujo melhor filme escolhido naquele ano foi TITANIC. É claro 
que não fiquei no salão de gala, mas nas GALERIAS, que foi uma 
maratona de dois dias para conseguir o convite para ficar em 
frente ao tapete vermelho e ver o desfile dos astros e estrelas 
bem pertinho. Como sou cinéfilo, foi um dos meus sonhos rea-
lizados, mas hoje, não teria mais vontade de enfrentar as difi-
culdades para ver esta grande festa. Mas vale a pena e foram 
momentos inesquecíveis.

RUMO À BRASÍLIA E À SÃO PAULO- Empresas de ônibus par-
ticulares, estão sendo contratadas para seguirem rumo à BRA-
SÍLIA e outras para SÃO PAULO, saindo daqui de Moc, afim de 
participarem  do MANIFESTO  contra os MINISTROS DO STF, 
que pela primeira vez na história do Brasil, estão abusando dos 
PODERES e desrespeitando a nossa DEMOCRACIA. Dia 7 de se-
tembro o manifesto no Planalto e dia 8, a entrega no Senado 
do pedido de Impeachment dos ministros. É claro, que deverá 
haver confusão, pois o presidente do Senado Rodrigo Pache-
co, já disse que não aceitará o pedido. É realmente revoltante 
o que estamos vendo acontecer. Como diz o ditado: “cada ma-
caco no seu galho, não? Pelo que tudo indica a avenida Paulista 
e o Planalto (foto), estarão superlotados, com todos apoiando o 
presidente Bolsonaro, que tem seus defeitos mas tem conduzi-
do o Brasil com mão firme, longe dos CORRUPTOS e pelo visto, 
formaram uma máfia. 
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ENCONTRO DE AMIGOS: O jornalista, Adriano Souto, que foi mui-
tos anos meu editor no jornal belorizontino HOJE EM DIA e o advo-
gado, Sebastião José Vieira. 

EM RECEPÇÃO do meu aniversário antes da pandemia, Paulo César 
e Arlen Santiago com Laís.

TAMBÉM na recepção comemorativa do meu aniversário antes da 
pandemia, Ruy e Carminha Brasileiro.

UM CLOSE no querido casal: Antonio Alcântara e Valéria. 

WAGNER E MARANILZA Mourão Gomes, em Rothedan, na Holan-
da, passeando com a filha Aline e as netinhas, Rafa e Marcela,  que 
residem naquela linda cidade. 

SEMPRE VIAJANDO, Paula Fagundes e Sérgio Quadros, nesta bela 
foto, em Cancun. 

OS JOVENS  MÉDICOS, Renato Machado Mourão, e Sabrina Fonseca 
Cardoso, estiveram  casando no civil, quando foram abençoados pe-
los papais, Ronaldo e Railda Machado Mourão,  José Nilson e Sandra 
Maria Fonseca Cardoso. Em seguida houve um almoço para os noivos 
e seus papais. O casamento religioso será no próximo mês do sul da 
Bahia.

E NESTA SÉRIE de casamentos de jovens montes-clarenses em Ar-
raial D’ Ajuda, teremos dia 23 de setembro no Canto da Alvorada, que 
é um local de eventos dos mais belos, o de Daniela Rocha Santos e 
Daniel Kern Pires. Meus amigos, Celso e Eunice Rocha Santos, esta-
rão revivendo emoções de casar mais uma filha.


